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«РивеР ПаРк»

Новый загородный комплекс «Ривер Парк» – это современный коттеджный 
поселок, в котором с использованием передовых достижений науки и инно-
вационных технических решений осуществляется проектирование и стро-
ительство домов с экономным отоплением, эффективным водоснабжением, 
канализацией и кондиционированием.
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  7 2021  www.stav-pro.ruКомплекс «Ривер Парк» имеет удобный выезд на федеральную трассу Минеральные 
Воды-Кисловодск, что дает возможность быстрого выезда в сторону аэропорта или 
курортов КМВ, что позволяет жить в поселке постоянно, работая при этом в одном из 
городов курортного региона. В любой день недели, в любое время суток и в любое 
время года Вы доедете до своего дома без пробок.

На территории самого «Ривер 
Парка» проектом предусмотре-
но строительство школы, дет-
ского сада, магазинов шаговой 
доступности, благоустройство 
и озеленение всей площади 
комплекса. Для людей, которым 
близок спорт, в коттеджном по-
селке планируется строитель-
ство универсальной спортивной 
площадки (баскетбол, волейбол, 
мини-футбол, большой теннис) и 
детской площадки.

Безопасность «Ривер Парка» будет обеспечена 
двухуровневой охраной:
• контрольно-пропускным пунктом;
• шлагбаумами;
• системой видеонаблюдения.
Здесь продумано все, для того чтобы жители 

загородного комплекса «Ривер Парк» чувствовали 
себя комфортно и уютно.
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Отдел прОдаж: г. Ессентуки, тупик Крутой, 9;

ул. Октябрьская, 8; ул. Шмидта, 100.

8 (928) 222-07-08

IB HOLDING

www.ibholding.ru   

ibgroupinfo26@gmail.com 
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пятигорск,
ул. ессентукская,  31а
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trcvershina.ru

Новые           осеННие коллекции
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Знаменитый ресторан грузинской кухни «Не горюй!» - уголок 
солнечной Грузии в самом сердце города-курорта Ессентуки, 

где более 18 лет чтят лучшие традиции 
вкуса и кавказского гостеприимства! 

Ессентуки, 
ул. Анджиевского, 15

+7-928-367-14-69 
+7 (87934) 5-20-64

restoran_negoriui
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Ешьте! Пейте! Не горюйте!
С нами пойте и танцуйте!

Гамарджоба, генацвале!
с 11.00 до 00.00; без выходных

Атмосфера уюта и радушия, национальный 
колорит в каждой детали, живой вокал, 
саксофон и скрипка, танцевальные программы, 
индивидуальный подход к желаниям 
каждого гостя. 

Профессиональные грузинские повара готовят 
лучшие хачапури и хинкали в городе. 
В меню «Не горюй!» – изысканные блюда 
грузинской и европейской кухни. 

Вместительный зал на 70 мест, закрытые 
кабинки для небольших компаний из 4 и 8 
человек и летняя веранда – в «Не горюй!» 
есть все для романтических встреч и ярких 
торжеств. 

В ресторане действует развитая система 
доставки блюд «до двери», включая 
партнерские сервисы «Яндекс.Еда» и пр.
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Разрешение на строительство № 26-RU26304000-147-2018 от 23.05.2018 г.
С проектной декларацией можно ознакомиться по адресу: станица Ессентукская, ул. Гагарина, 103
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слОВО рЕДАктОрА

Слово
редактора

Осень богата на события. Разгар делового сезона дарит 
нам знаковые мероприятия, полеты в космос, праздники 
и оригинальные проекты. Октябрь – период обновления, 
и мы готовим для вас сюрпризы. Но об этом чуть 
позже, а пока творим новый визуал, уходим в цифру, 
коллаборируемся с лучшими и двигаемся вперед. 

Почему «ТАНДЕМ»? Тема номера отражает происходящее 
в бэкстейдже: журнал Pro и радиостанция «Серебряный 
Дождь» становятся новым грандиозным тандемом, 
который будет существовать под эгидой медиаплатформы 
«Студия-42». 

Ну и, конечно же, без вас, наши любимые читатели, 
партнеры и друзья, никогда и ничего не состоялось 
бы. Поэтому вы и Pro – тоже тандем. Яркий. Мощный. 
Эффективный.

Главный редактор журнала Pro
Екатерина Алферова
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кАлЕНДАрь

Рожденный 
летать
Когда: 1 ОКтябРя 
1881 ГОдА
Где: дЕтРОйт, США
В октябре ис-
полняется 140 лет 
со дня рождения 
Уильяма Эдварда 
боинга – изобре-
тателя и создателя 
всемирно известной 
самолетострои-
тельной корпорации 
Boeing Airplane 
Company. боинг 
«заболел» небом 
в 27 лет, когда по-

пал в Лос-Анджелес на первый съезд американских 
авиаторов. там он познакомился с бывшим военным 
моряком джорджем Конрадом Вестервельтом, кото-
рый закончил курсы аэронавтики при Массачусетском 
технологическом институте, и вместе с ним занялся 
усовершенствованием уже известных конструкций 
аэропланов и созданием новых. Свой первый само-
лет боинг поднял в воздух сам в 1916-м и в этом же 
году зарегистрировал компанию Pacific Aero Products, 
которая через год стала знаменитой Boeing Airplane 
Company.
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о елке и 
аРбузах
Когда: 27 ОКтябРя 
1855 ГОдА
Где: РязАНСКАя ГУ-
бЕРНИя, РОССИйСКАя 
ИМПЕРИя
Именно в этот осенний 
день 166 лет назад 
родился человек, 
благодаря которому 
в селекции растений 
произошла самая на-
стоящая революция, а 
в отечественном фоль-

клоре появились анекдоты про елку, укроп и арбузы. 
Абсолютно верно: это Иван Владимирович Мичурин. 
Он появился на свет в поместье Вершина, через 4 года 
потерял маму и воспитывался отцом, который был 
увлечен своим поместьем, домом, садом и пасекой, 
и уже в 8 лет маленький Ваня в совершенстве владел 
приемами завзятого садовода.
Мичурин был известен не только в России, но и да-
леко за ее пределами, особенно в Канаде и Америке, 
где под его селекционные сорта выделялись десятки 
гектаров земли. департамент земледелия США даже 
сделал Ивану Владимировичу заманчивое предложе-
ние: переехать на ПМЖ в Штаты или хотя бы продать 
им свою коллекцию растений. Ученый отказался и 
остаток своих дней прожил в городе Козлове там-
бовской области, который еще при жизни русского 
селекционера был переименован в Мичуринск.

Let It Be
Когда: 9 ОКтябРя 1940 ГОдА
Где: ЛИВЕРПУЛь, ВЕЛИКОбРИтАНИя
Еще в апреле свет должна была увидеть докумен-
тальная кинокартина Питера джексона, получив-
шего три «Оскара» за «Властелин колец», о записи 
альбома Let It Be группы The Beatles. И довольно 
символично, что премьера фильма состоится осенью, 
потому что именно в это время года родился один 
из основателей группы – джон Уинстон Леннон. бун-
тарь, ненавидевший любые правила, человек с очень 
сложным характером, Леннон стал человеком-эпохой 
во всемирной истории музыки.

лучшие дРузья девушек, 
но не бРиллианты
Когда: 24 ОКтябРя 1862 ГОдА
Где: ГЕОРГИЕНтАЛь, АВСтРО-ВЕНГЕРСКАя ИМПЕРИя
…Если не бриллианты, то что? Конечно же, кри-
сталлы Swarovski! Впрочем, по стоимости они скоро 
догонят драгоценности. Но когда-то давно хрусталь-
ные камни даниэля Сваровски, родившегося далекой 
осенью 1862-го года в маленькой горной деревушке 
на севере богемии, дали шанс блистать даже тем, у 
кого не было возможности приобрести ограненные 
алмазы.
Сваровски, уже в 20 с небольшим лет ставший 
талантливым инженером и конструктором, создал 
машину для автоматической высокоточной огран-

ки кристаллов 
в огромных, 
промышленных 
масштабах. Пере-
бравшись из бо-
гемии в тироль, 
он открывает 
завод по произ-
водству изделий 
из хрусталя 
высочайшей 
прозрачности и 
степени блеска. 
технологический 
состав исход-
ного материала 
– коммерческая 
тайна компании 
Swarovski и по 
сей день.
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Роботы в тоскане
На тосканских виноградниках для сбора урожая 

используют роботов.
По словам управляющего тосканским коопера-

тивным винным заводом Cantina Sociale Colli 

Fiorentini Ритано Баральи, ситуация с поиском 

рабочих ухудшалась постепенно, но прошлый 

год стал худшим за те полвека, что он работает на 

винодельне, – пишет The Wall Street Journal. И в 

качестве доказательства ссылается на хозяина дру-

гой винодельни в Тоскане – Мирко Капелли.

Оба руководителя решили использовать авто-

матических сборщиков винограда в ущерб своей 

репутации и оба остались довольны результатом. 

По словам господина Баральи, в прошлом году 

доля машин на сборе винограда в виноградниках 

кооператива выросла на 20%. А господин Капелли 

отметил, что его работники с помощью машин 

управились со сбором всего урожая за 10 дней 

вместо обычных 18, тратя на каждый ряд порядка 

трех минут.Филипп Астуан, директор французского бренда 

Pellenc, выпускающего в том числе виноградоу-

борочные машины, констатировал, что спрос на 

них в последние годы рос на 5–10%, но в 2020-м 

увеличился сразу на 20%, – сообщает The Wall 

Street Journal.

10.10.2021

одно из крупнейших и влиятельнейших американ-

ских изданий. Деловая газета, выходит шесть раз в 

неделю. Издается в городе нью-Йорк (штат нью-

Йорк) компанией Dow Jones & Company с 1889.

ХрОНики бОльшиХ 
гОрОДОВ

Не долларом едиНым...

Bloomberg сообщает, что рубль — единственная из 

валют развивающихся рынков, которая завершила 

сентябрь в плюсе, и объясняет это ростом цен на 

нефть и газ, которые не сработали без грамотной 

финансовой политики. «Он [рост цен], скорее всего, 

продолжится до конца года, а без разговоров о но-

вых санкциях рубль должен стать еще выше», — го-

ворит главный инвестиционный стратег ITI Capital 

Искандер Луцко, рассчитывающий, что в октябре 

российская валюта укрепится до отметки 71 рубля 

за доллар. 08.10.2021

УмНый, очеНь УмНый iPhone

Apple планирует научить iPhone управлять различ-

ными бортовыми системами в автомобилях, – со 

ссылкой на источники сообщает Bloomberg.

iPhone сможет регулировать положение сидений, 

климатические настройки, подогрев стекол, будет 

сообщать о температуре за бортом и в салоне, на-

страивать акустическую систему и просматривать 

показания бортовых приборов. Проект с кодовым 

названием IronHeart находится на ранней стадии 

разработки, а для его претворения в жизнь требу-

ется взаимодействие с производителями автомо-

билей, – уточняет Bloomberg. 10.10.2021

одна из двух ведущих компаний-постав-

щиков информации для профессиональ-

ных участников финансовых рынков. 

основана майклом Блумбергом в 1981 

году. Является частной: в июле 2008 года 

Блумберг выкупил 20% акций компа-

нии у Merrill Lynch, и сейчас основателю 

принадлежит 88% акций. В настоящее 

время главный офис находится в здании 

Bloomberg Tower в Нью-йорке.

Этот удивительно-нереальный мир!
The Guardian поделилась цифровыми картинами Джима 
Нотена, на которых художник изобразил вымышленную 
фауну.
В своих работах Нотен соединяет фотографию и живопись. 
Он называет этот вид искусства цифровыми картинами. 
Художник использует программы цифрового усиления, 
создавая миры, которые кажутся одновременно знакомыми 
и немного странными. Его орангутаны прыгают по ветвям 
фантастических лесов, а олени бродят по насыщенным кра-
сками ущельям. Нотен исследует саму идею мира природы 
как далекой художественной фантазии. Одновременно 
предупреждает о стремительном исчезновении видов и об 
усиливающемся отдалении человека от природы.

09.10.2021

Британская ежедневная газета, охарактери-
зованная в научных работах как влиятельная, 
престижная и качественная, одна из самых 
уважаемых на планете.
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– Наша задача – создать сад, который будет эстетичен и актуален 
практически круглый год. И современные тенденции ландшафт-
ного дизайна только способствуют этой идее. Ведь главные трен-
ды последнего времени – это природные сады с естественной, как 
будто не тронутой рукой садовника красотой.
Идеальны для создания и поддержания таких садов злаковые рас-
тения, которые интересны в любой сезон, – овсяница сизая, сета-
рия итальянская, гривастый ячмень и пампасная трава. Они вы-
глядят нежно, изящно, не требуют кропотливого ухода. Отлично 
подходят для климата нашего региона и неприхотливые хвойные 
растения, которые радуют своим ароматом и видом в период за-
тяжных межсезоний. Ну и, конечно же, плодовые мини-сады – 
ряд грушевых, яблочных или абрикосовых деревьев, растущих 
под окнами дома, напоминает о щедрости и гостеприимстве юж-
ного региона.
Кроме растений, эстетику участка создает и сам ландшафт: не-
ровности, спуски, овраги, холмы и природные камни делают его 
более интересным и разнообразным. Очень актуально, а главное, 
живописно смотрятся насыпные дорожки из гравия, щебня и 
керамзита. К тому же, они весьма практичны и позволяют влаге 
свободно уходить в грунт.
За последние несколько лет в ландшафтном дизайне произошло 
некоторое переосмысление и самой идеи участка. Вместо бассей-
нов и прудиков к нам пришли открытая кухня и очаг. Причем 
речь идет не о мангалах, а именно о настоящих каминах из кир-
пича или камня. Их размещают на верандах и открытых площад-
ках, предусматривая защиту от дождя и вечернее освещение, а 
вокруг организуют пространство для отдыха в теплой компании 
родных и близких.
В бешеном ритме современной жизни все стремятся проводить 
время на свежем воздухе, вынося на участок функциональные 
зоны жилого пространства – кухни, гостиные и даже свои ра-
бочие места. Люди хотят быть ближе к природе, окружать себя 
ею, а мы рады прийти им на помощь, создавая комфорт, уют и 
красоту сада в любое время года!

Осень – удивительное время… Меняются краски, 
запахи и в целом атмосфера в лесах, парках и, 
конечно же, наших садах и на клумбах. На каких 
растениях и формах сделать акцент, чтобы даже 
в этот капризный период участок радовал своей 
красотой и ухоженностью, рассказывает эксперт 
Pro, дизайнер ландшафтного бюро 
«Золотая Крона» екатерина Шевченко.

ОсЕННийсАД: 
НОВЫЕтрЕНДЫ

г. Ставрополь, ул. Тухачевского, 30/5

 +7 (962) 499-98-67

 +7 (865) 299-08-99

 katya_trava,   landscape.bureau26
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комплекс «октябрьский»: 

ГК «Октябрьский»: мы оставляем только хорошие впечатления!

для КОгО-тО – стильНый и делОвОй, для КОгО-тО –
уютНый и рОМаНтичНый, НО всегда НеиЗМеННО 
КОМфОртНый и вНиМательНый К КаждОМу гОстю – 
гОстиНичНый КОМплеКс «ОКтябрьсКий» этОй ОсеНью 
ОтМечает свОй 6-й деНь рОждеНия!

раЗвиваясь и стаНОвясь еще лучШе с КаждыМ 
гОдОМ, «ОКтябрьсКий» сегОдНя – идеальНОе МестО 
для любОгО ЗНачиМОгО сОбытия ваШей жиЗНи: От 
биЗНес-КОНфереНции дО НеЗабываеМОгО свидаНия 
сО втОрОй пОлОвиНКОй.

-  87 комфортабельных номеров;

-  завтраки, ужины в формате «шведский стол», а также апартамен-
ты с личной кухней;

-  удобные парковочные места, трансфер к услугам 
гостей – седан бизнес-класса и минивэн на 7 человек;

-  красивый интерьер и внимательный персонал;

-  приятные цены и комфорт в каждой детали 

вОт За чтО таК любят и цеНят гОстиНичНый КОМплеКс 
«ОКтябрьсКий» егО гОсти иЗ раЗНых угОлКОв рОссии 
и ближНегО Зарубежья!

г. Ставрополь,  ул. Октябрьская, 249/1, тел.: 8(8652) 22-16-16, +7(928) 321-35-00 
 e-mail:i nfo@stavhotel.ru  www.stavhotel.ru

6 лет с теплом и любовью к каждому клиенту!ре
кл

ам
а
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Обычно люди так представляют себе руководителя 
крупного предприятия: серьезный, строгий, 
неприступный. Но генеральный директор семейного 
спа-комплекса «Город Солнца» Иван Кратиров, Персона 
осеннего номера Pro, разрушает все стереотипы: на 
двери в его кабинет висит шутливая табличка «Царь-
батюшка», а с лица самого Ивана не сходит дружелюбная 
улыбка, и уже спустя всего лишь пять минут общения 
кажется, что вы знакомы с Кратировым всю жизнь 
и знаете весь путь, который он прошел от простого 
автозаправщика до гендиректора аквапарка. Но его 
история не только об этом. В первую и самую главную 
очередь она о сильной личности, любящем муже и отце, 
благотворителе и просто честном человеке.

– Иван, с чего все начиналось?

– я рос в многодетной семье авиадис-
петчера и воспитательницы детского 
сада. Как самый старший ребенок, я 
раньше всех, так сказать, вылетел из 
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Иван Кратиров: 
«Меньше слов, 
больше дела»

гнезда, чтобы начать помогать маме и папе. Пошел работать на АЗС простым за-
правщиком, а в 22 года уже заведовал станцией! Кстати, работа на автозаправке 
стала для меня поистине судьбоносной: там я встретил свою будущую супругу.
Потом поступил в Торгово-экономический колледж, окончил его по специаль-
ности «бухгалтер-экономист» в 1997 году. И чтобы не «сгорел» диплом, пошел 
бухгалтером на минераловодскую прядильно-ткацкую фабрику. Там я трудился 
недолго, потому что поступил в Институт экономики и управления и параллель-
но с учебой работал в городской администрации Пятигорска, в отделе по делам 
молодежи, где занимался организацией студенческих мероприятий.
Позже я познакомился с Владимиром Семеновичем Катренко и под его патрона-
жем перешел на должность начальника спортивно-оздоровительного комплек-
са кисловодского санатория «Долина нарзанов», где задержался на целых семь 
лет! Здесь я нашел свое истинное профессиональное призвание – выучился на 
гидротехника, потому что понял: вода – моя стихия, и все, что с ней связано, 
всегда захватывало меня.
В 2004 году я впервые в своей жизни поехал за границу, в Объединенные Араб-
ские Эмираты. Там проходил конкурс гидротехников, на который меня и коман-
дировали. То, что я там увидел, настолько меня увлекло, что каждую свободную 
минутку, которую мои товарищи тратили на развлечения, я использовал, 

текст анастасии Захаровой, фото эрика бурмейстера

«Никогда нельзя останавливать-
ся на достигнутом! Даже в малом. 
Например, я еще в школе отлично 
освоил английский язык. А сейчас 
мечтаю о том, чтобы выучить ис-
панский. И даже не сомневаюсь, 
что все получится».

Про целеустремленность: 
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для того чтобы учиться, узнавать все 
больше и больше нового о строитель-
стве аквапарков, бассейнов и других 
гидротехнических сооружений. По-
том была обучающая командировка 
в Китай… Сейчас я профессиональный 
гидротехник самого высокого уровня, 
что подтверждают шесть сертифика-
тов международного образца.

– Помните свой первый объект?

– Конечно! Им стала плотина в Наль-
чике. На ее возведении я зарекомен-
довал себя как грамотный специалист, 
и меня взяли на должность главного 
инженера «Золотой бухты» – самого 
большого в России аквапарка откры-
того типа, который расположен в Ге-
ленджике.
На моем профессиональном счету – 
еще и непосредственное участие в 
строительстве магазинов федераль-
ной сети «лента» в Железноводске, 
Новороссийске и Волгограде.
Все это – тот самый, необходимый 
опыт, который позволил мне принять 
предложение учредителей «Города 
Солнца» – стать генеральным дирек-
тором этого уникального аквапарка, 
достроить его и начать в жизни новую 
главу, которая продолжается вот уже 
13 лет. 

– Как вам удалось возродить «Город 
Солнца»?

– Это было нелегко… В связи с кон-
чиной главного учредителя аквапарк 
несколько лет простоял невостребо-
ванным, затем долго продавался. Но 
новый состав учредителей решил по-
дарить ему вторую жизнь. И все полу-
чилось!
Сегодня в «Город Солнца» уже вложе-
но порядка семидесяти миллионов 
рублей. Мы полностью отреставриро-
вали спа-комплекс, сделали русскую 
и финскую бани, хаммам и фуд-корт, 
который мы сами спроектировали 
и разместили в банной зоне. А еще 
возвели новую котельную, начали 
восстановление главного бассейна и 
уже заказали современный водный 
аттракцион. И самое главное: теперь 
у аквапарка будет совершенно иная 

«На мой взгляд, Ставрополь – са-
мый комфортный город для жиз-
ни. Именно поэтому моя семья 
сейчас там. А на втором месте 
Иркутск, который я успел полю-
бить, пока строил там магазины 
сети «Дача».

Про место жительства: 
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– я стараюсь помогать тем, 
кому сегодня приходится 
труднее всего, – малообес-
печенным и многодетным 
семьям, сиротам, людям 
с ограниченными возмож-
ностями здоровья.
В  э т о м  г о ду  в  «Го р о д е 
Солнца» на безвозмездной 
основе отдыхала детвора 
из детских домов и семьи, 
где есть дети с ОВЗ. Ведь 
они и без того переживают 
много трудностей, и наша 
внутренняя инициатива – 
дарить радость тем, кто в 
ней так нуждается. А для 
многодетных мам и пап у 
нас действовала такая ак-
ция: третий ребенок и по-
следующие дети проходят 
в аквапарк бесплатно.

– Сложно ли вести благо-
творительную деятель-
ность на базе частного 
предприятия?

– если быть честным, то да – 
довольно сложно… Но я не 
могу иначе! Детям необхо-
димо радоваться, однако 
далеко не все родители 
могут эту радость обеспе-
чить: иногда они просто 
финансово не в состоянии 
ус троить ребенк у каче-
ственный отдых. И я по-
могаю воплощать детские 
мечты. Потому что должен. 
Потому что так чувствую.
Сейчас самая главная для 
«Города Солнца» проблема – 
это запредельные счета на 
оплату коммунальных услуг. Собираемся обратиться с открытым письмом к 
губернатору Ставрополья и главе Железноводска, чтобы получить преферен-
ции от государства.
Мы активно содействуем борьбе с COVID-19: прошли массу проверок и можем 
гарантировать безопасность наших гостей при посещении комплекса; предо-
ставляем скидки вакцинированным посетителям с сертификатом и даже пла-
нируем открыть в «Городе Солнца» пункт вакцинации.

– Принимая во внимание вашу активную социальную позицию, хочется 
спросить, почему вы не идете в политику?

– Политика для тех, кто может переступать через себя и свои принципы. А я 
вот не могу. Хотя в юности я активно интересовался политикой, но с годами 
осознал: это вообще не мое! Поэтому мне гораздо комфортнее реализовы-
ваться в бизнесе – там, где я все делаю по совести и за все несу ответствен-
ность.
К тому же, я потомственный казак: мой прапрадед был атаманом станицы Го-
рячеводской, а я активно участвую в делах казачества. Даже помогал строить 
храм в Минеральных Водах. Так что политика мне совершенно ни к чему, я и 
без нее могу быть полезным обществу.

– Что для вас самое главное в жизни?

– Семья. Меня вообще очень беспокоит то, сколько браков сейчас распадается, 
сколько супружеских пар расходится – и никто из них не стремится бороться 
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концепция, которая сделает это место 
по-настоящему особенным!

– И какая же концепция будет у «Го-
рода Солнца»?

– я всегда позиционировал себя как 
семейного человека и транслировал 
этот статус абсолютно во всех сфе-
рах своей деятельности. Поэтому мне 
важно было создать место, которое 
лучше всего подходит для отдыха 
всей семьей.
Поэтому, по моей задумке, «Город 
Солнца» – это не просто аквапарк, а 
СеМеЙНЫЙ спа-комплекс, в котором 
интересно, комфортно и полезно от-
дыхают родители с детьми.
Наша миссия – объединение семьи, 
ведь время, проведенное со своими 
родными и близкими людьми, поис-
тине бесценно!

– Теплый сезон уже подошел к концу. 
Что ждет гостей «Города Солнца» с 
наступлением холодов?

– С 1 октября этого года у нас начинает 
функционировать горячий бассейн под 
открытым небом, наполненный целеб-
ной «Новотерской». Позже заработают 
еще 2 бассейна, но я создам интригу и 
пока не раскрою вам секрет их напол-
нения – готовим сюрприз для наших 
посетителей!
Ничего так не согревает в промозглую 
осеннюю сырость и зимние морозы, 
как жаркая баня! У нас, как вы помни-
те, их целых две, плюс хаммам.
Вместо ресторана мы открыли боль-
шой детский центр. Однако кухня 
продолжает удивлять и радовать на-
ших гостей: разработано обширное 
«банное» меню, в котором огромное 
количество вкусных и полезных блюд.
Так что у нас есть чем заняться даже в 
холодное время года!
 
– Кроме работы и семьи, у вас есть 
еще и другая жизнь – общественная: 
вас знают как благотворителя, от-
зывчивого и ответственного чело-
века…

«я считаю, что проекты любой 
сложности нужно реализовывать 
быстро – за полтора-два года. 
если строительство затягивается, 
я ухожу, потому что это не дело! 
Все финансовые и человеческие 
ресурсы должны грамотно распре-
деляться с самого начала, тогда 
все будет в срок и без проблем».

Про реализацию: 
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за свое счастье… Никто не делает попыток сохранить то, что создавалось 
годами… быть может, на фоне больших, общефедеральных проблем это все 
кажется второстепенным, но ведь без семейных ценностей ни одно государ-
ство существовать не сможет! И об этом ни в коем случае нельзя забывать!
А на втором после семьи месте у меня всегда стоят цели и незамедлительное 
их достижение: если я что-то запланировал, то непременно исполню это в 
самые оптимальные сроки. Приведу в пример наш аквапарк: все, что еще со-
всем недавно было всего лишь планами, уже успешно функционирует. А то, 
что задумывается в данное время, воплотится в следующем году.

– Расскажите о своих любимых женщинах.

– я вообще считаю, что мужчина не может существовать без женщины. А 
мне так вообще повезло – у меня их целых три: жена и две дочери! Старшая 

только поступила в Ставропольский 
государственный аграрный универ-
ситет, будет хирургом, оперирующим 
мелких экзотических животных. Что-
бы ей не было одиноко, я перевез в 
Ставрополь всю семью.
Конечно, мне приходится уезжать на 
работу и оставлять моих девчонок. 
Но мы всегда на связи, поддержива-
ем друг друга, а в пятницу я возвра-
щаюсь к ним, и мы вместе проводим 
выходные. Затем снова всю неделю 
каждый из нас занят своим делом: 
я работаю, жена занимается детьми 
и домашним уютом, старшая дочь 
учится в университете, а младшая 
получает пятерки в третьем классе.

– Как предпочитаете отдыхать?

– я очень активный человек. Пере-
пробовал почти все виды хобби, 
которые только можно придумать. 
Профессионально занимаюсь охо-
той, рыбалкой и стрельбой. Рыбу я, 
кстати, ловил почти во всех водах 
Мирового океана, кроме Мексикан-
ского залива. Кавказские горы про-
шел пешком от Дагестана до Черно-
морского побережья.
люблю собирать грибы и читать. Но 
отдельное место в моем сердце за-
нимают путешествия: даже рабочие 
поездки я превращаю в увлекатель-
ные прик лючения. Знакомлюсь с 
местностью, посещаю достоприме-
чательности и просто наслаждаюсь 
жизнью. Совмещаю приятное с по-
лезным. 

– Что планируете на ближайшую 
перспективу?
 
– Планов очень много! Прямо сейчас 
мы вместе с компанией «Атмосфера» 
строим аквапарк в Волгограде. Так 
что скоро благодаря моему непо-
средственному участию свет увидит 
еще один проект.
«Город Солнца» тоже ждут глобаль-
ные перемены: в недалеком буду-
щем я хочу сделать его полностью 
крытым, и на данный момент у нас 
есть уже 4 предложения по этому на-
правлению. Скоро мы сделаем заезд 
к аквапарку еще удобнее и запустим 
к нему маршрутные такси.
Очень хочу, чтобы все проекты, за 
которые я берусь, приносили людям 
радость. И у меня нет никаких сомне-
ний, что все будет именно так! 

«я потомственный казак и счи-
таю, что без бога жизни нет.»

Про веру:
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• русская баня
• финская сауна

• хаммам
• большая зона отдыха

• бар с разнообразными напитками
• кухня с меню, разработанным специально для банного отдыха

на территории работает боулинг и гостиница

стоимость посещения: в будни – 350 рублей, в выходные – 450 рублей
Часы работы: ежедневно с 15:00 до 00:00 

г. Железноводск, п. иноземцево, ул. николаевская, 2
тел.: 8 (800) 200-05-15, 8 (8793) 34-70-18    _gorodsolnca_
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деловое предложение
пАНОрАМА

Аренда премиум-класса
Взять в аренду автомобиль премиум-класса от Audi на короткий 
срок от 1 до 30 дней теперь возможно с новым сервисом Audi 
Rent. Он создан на базе платформы RentRide и доступен только 
в Москве, причем водителям от 25 лет со стажем не менее 3 
лет. Пока что представлены лишь новые модели: Audi Q7, Q5, 
A5 Sportback и электрический е-tron. Но в компании заверяют, 
что в ближайшее время список будет расширяться. Стоимость 
аренды, например, Audi A5 Sportback начинается от 6700 рублей 
в день. Дополнительный бонус: в услугу также включены ОСА-
ГО, КАСКО, техническое обслуживание, замена шин в зависимо-
сти от сезона, помощь на дороге и при ДТП.

О гендере и мире
Microsoft, Adidas, Danone, Uniliver, Clarins – авторитетные бренды 
и компании, давно завоевавшие признание. В конце сентября в 
Москве на первом международном форуме Forbes Woman Day 
собрались бизнесвумен, депутаты, руководители, обществен-
ные деятели. Главная цель – объединить на одной площадке 
успешных женщин и дать возможность поделиться своим опы-
том. бизнес, политика, общество, наука, спорт – вопросы равных 
прав затрагивают каждый аспект жизни. Когда наступит гендер-
ное равенство, и что препятствует женщинам-ученым строить 
карьеру, а также как уйти от сексизма в литературе и искусстве: 
среди спикеров, обсуждавших эти острые вопросы, – государ-
ственный деятель Сардана Авксентьева, старший вице-прези-
дент Сбербанка Юлия Чупина, заместитель министра промыш-
ленности и торговли РФ Гульназ Кадырова.

Осеннее обновление  
от ŠKODA KODIAQ

Расширенный список оснащения автомобиля предлагает Škoda для 
своих клиентов. Комплектация Active с передним приводом, механиче-
ской коробкой передач, турбомотором объемом 1,4 литра и мощностью 
125 лошадиных сил – настоящая находка для автовладельца. В дизайне 
экстерьера сочетаются приподнятый рельефный капот, фирменная ре-
шетка радиатора и легкосплавные колесные диски диаметром до 20 
дюймов. Элегантность и утонченность автомобилю придают зауженные 
линии фар и задних фонарей. И еще одна особенность – инновационные 
полностью светодиодные матричные фары. Подобная дополнительная 
опция представлена у Škoda впервые. Приобрести новинку можно у 
официального дилера – компании Ставрополь АвтоЮг. Стоимость – от 
1 961 000 рублей. Все подробности в офисе компании в дилерском центре  
АвтоЮг в Ставрополе по ул. Доваторцев, 62 или по телефону  
8 (8652) 257-000, а еще на сайте skoda-autoug.ru. 

Фильм, ты просто космос!
Первый в мире художественный фильм, снятый в космосе, при-
влек немало внимания еще до начала съемок. Актриса Юлия 
Пересильд, режиссер Клим Шипенко и космонавт Олег Новиц-
кий находились на МКС целых двенадцать дней. Набрали мате-
риал для сорока минут кинокартины «Вызов». Вернувшись на 
землю, они пройдут курс реабилитации. Но, конечно, главной 
интригой съемочного процесса был выбор актрисы, которой 
предстояло побывать на Международной космической станции: 
Юлия Пересильд стала лучшей из трех тысяч претенденток. А 
подготовка к полету длилась четыре месяца.
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– Обращаясь за помощью к риелтору, важ-
но заранее понимать принцип сотрудниче-
ства, чтобы избежать лишних сомнений, 
недопонимания и совершить действитель-
но выгодную сделку. 
К сожалению, на сегодняшний день в 
Ставрополе зачастую получается так: про-
давец разместил в Интернете объявление 
о продаже недвижимости, ему позвонил 
риелтор с предложением привести свое-
го покупателя, для которого ищет объект. 
Если продавец соглашается заплатить ри-
елтору или прибавить свою комиссию к 
стоимости сделки, то он приходит с поку-
пателем и осуществляет сделку. Тут возни-
кают сомнения: на кого работает риелтор, 
чьи интересы он представляет и, главное, 
кто получит выгоду при таком построении 
работы?
Многие подумают: раз риелтор делает под-
бор для покупателя, то, значит, на него он 
и работает. Но в этом случае возникает за-
кономерный вопрос: а почему за услугу для 
покупателя платит продавец? Ведь каждый 
покупатель стремится купить как можно 
дешевле, и возникает ситуация, в которой 
риелтору придется торговаться с продав-
цом, рискуя потерять свою комиссию.
А если продавец откажется платить ри-
елтору, но его квартира будет лучшей на 

рынке, покажет ли ее риелтор своему кли-
енту-покупателю? Практика показывает, 
что нет!
Тогда выходит, что клиентом является про-
давец, он же платит деньги. Но стоп, он же 
сам продает свой объект, сам рекламирует. 
Больше похоже на навязывание услуги или 
даже на шантаж. Каждый продавец хочет 
продать как можно дороже. И как риелтор 
поможет ему это сделать, если агент сам 
создал конкуренцию из множества объ-
ектов и подстраивается под покупателя? 
Что сделал риелтор для продажи именно 
этого объекта? Риелтор делает все, чтобы 
повысить интерес покупателей к одной 
конкретной квартире, или, наоборот, его 
цель – собрать наиболее «вкусные» объ-
екты недвижимости и показать их все од-
ному покупателю, чтобы он выбрал себе 
подходящий? 
А может, он где-то «посередине» и помога-
ет всем вокруг? Вот это уж точно нет, так 
как невозможно в рамках общей сделки 
одной стороне помочь купить дешевле, а 
другой – продать дороже, ибо это уже пря-
мое посредничество и лицемерие. Так как 
же все-таки должен работать настоящий 
профессионал?
Риелтор – это эксперт рынка недвижи-
мости, действующий в интересах своего 

заказчика, которым может быть как про-
давец, так и покупатель. Представьте себе 
заседание суда: есть истец, есть ответчик 
и есть адвокат, который не может быть 
где-то «между» ними. Он представляет 
интересы той стороны, которая его наня-
ла и готова оплатить его услуги. Так же и у 
агента по недвижимости: работу риелтора 
оплачивает заказчик. Если заказчиком яв-
ляется покупатель, то риелтор без страха 
потерять свои комиссионные показывает 
абсолютно все подходящие объекты и тор-
гуется в интересах покупателя. Если риел-
тора нанимает продавец, то агент делает 
все, чтобы об этой квартире узнало как 
можно больше покупателей, и ее купили 
дороже.
Таким образом, если у вас намечается 
сделка с недвижимостью, не пускайте это 
дело на самотек. Заранее позаботьтесь о 
выборе грамотного риелтора, который 
возьмет на себя основные хлопоты и ру-
тинные задачи и, как адвокат, защитит все 
ваши интересы! 

Работа с риелтором: 
добиваемся цели выгодно
Продавая или приобретая 
недвижимость, мы все 
подчас испытываем 
затруднения: длительные 
сроки оформления, 
юридические тонкости и 
значительные суммы на 
кону... Неудивительно, что 
в этом деле нам хотелось 
бы заручиться поддержкой 
опытного и компетентного 
специалиста. И такой 
специалист есть: это 
риелтор. Только как быть 
уверенным в том, что 
риелтор отстаивает  
в первую очередь именно 
ваши интересы, а не 
интересы противоположной 
стороны? Кто является 
его клиентом – продавец, 
покупатель или обе стороны 
одновременно? Ответы на 
эти непростые вопросы 
дает директор агентства 
недвижимости «РБР» 
Николай Чивиджев.

текст элины тонян

г. Ставрополь,
ул. Пирогова, 42/1, офис 23

 @nikolayrbr
www.rbr-info.ru
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ГрУппА компАний 
беЗопАсности «беркУт»

Сосредоточьтесь на главном –
о безопасности позаботимся мы!

ЧАСТнАЯ ОхрАннАЯ ОрГАнИЗАЦИЯ, 
ЦЕнТр ИнФОрМАЦИОннОй 
ЗАщИТы И ЭКОнОМИЧЕСКОй 
БЕЗОПАСнОСТИ, ЦЕнТр СПЕЦИАЛЬнОй 
ПОДГОТОВКИ:

г. Ставрополь, ул. Тухачевского, 28/6. 
Тел.: 8 (8652) 23-01-43, 8 (938) 305-55-65
info@berkut.vip   direct@berkut.vip   
berkut26@list.ru   
berkut.vip
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деловое предложение
прО фиНАНсЫ

В начале 90-х годов ушедшего столетия общество «вдруг» обнаружило, 
что женщинам блага экономики и цивилизации обходятся гораздо 
дороже, чем мужчинам. Вскрылся сей факт совершенно случайно, после 
публикации отчета исследовательского бюро Ассамблеи Калифорнии, 
которое «прошлось» по всем химчисткам пяти крупных городов штата 
и выяснило, что постирать и вывести пятна на женской блузке стоит 
намного выше, чем сделать то же самое с мужской рубашкой – в среднем 
на 351 доллар за год. Возмущенные дамы по всему миру всерьез 
заговорили о так называемом «розовом налоге» – pink tax.

женщины платят 
больше
текст евгеНии КОрепаНОвОй
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деловое предложение
прО фиНАНсЫ

Оказалось, что услуги отдельно 
взятых американских прачечных – 
это еще «вершина айсберга», и 
женщины платят больше мужчин в 
буквальном смысле за все, к чему 
прикасаются в магазинах. В двух 
словах ситуацию можно описать 
примерно так: «Хотите футбол-
ку? Пожалуйста: вот, у нас есть 
специально для девочек. Правда, 
она чуть дороже, но зато ведь 
для девочек! Нужен станок для 
бритья/футляр для очков/джинсы/
пуховик/ремень/туфли? Сколько 
угодно! Почему у мужских стои-
мость ниже? Ну так зато для вас, 
для женщин, производители все 
делают ярче и красивее, поэтому и затрат на это «все» получается 
больше!».
Оправдание, конечно, так себе, но его сразу же подхватили 
крупные бренды. Например, всегда демократичная компания Old 
Navy, бюджетная «младшая сестра» законодателя американской 
джинсовой моды – марки Gap, заявила, что их дизайнеры тратят 
много времени и сил, чтобы сконструировать идеальные женские 
джинсы: и ткань на них идет другая, и разных вытачек-защипов 
больше, чем на мужских, и выглядят они гораздо эстетичнее.
К Old Navy радостно присоединились и представители Saint Laurent 
со словами «Мы очень старались уравнять цены на мужскую и 
женскую одежду, но у нас не получилось…». Почему? Правильно, 
потому что аргументы те же – женское шить сложнее, дороже и – 
внимание! – ответственнее.
А теперь давайте разбираться, так ли это на самом деле и в чем 
настоящая причина маркетингового сексизма.
Первое и самое простое объяснение – в планетарном соотношении 
женщин до недавнего времени было гораздо больше, чем мужчин: 
сказывались кровопролитные войны. Плюс ко всему, дамы более 
склонны к спонтанным покупкам, нежели представители сильного 
пола. Известный российский маркетолог Михаил Дымшиц, коммен-
тируя для статьи ВВС феномен pink tax, отметил, что у чуть более 
высоких цен на «женские товары» есть как экономические, так и 
чисто психологические причины. Если с первыми мы разобрались, 
то вторые, якобы, обусловлены самой психологией: оказывается, 

женщины склонны что-то покупать для себя дороже, чем то же 
самое для своей семьи или мужчины. Маркетологи рассудили, что 
если дамы в целом готовы тратить на себе чуточку больше, то и 
цены на товары для них можно спокойно повышать без ущерба для 
спроса.
Второе и весьма субъективное объяснение – то, что женщины 
априори предрасположенны окружать себя красивыми вещами, 
даже если за них приходится переплачивать. Может быть, с точки 
зрения психологии рекламы этот «покупательский рычаг» и сра-
батывает, но, опять же, у тех женщин, кто «в курсе» такой своей 
особенности, то есть им успели навязать стереотип о том, что 
«принцессы должны окружать себя всем самым лучшим». Но что 
же тогда делать со статистическими данными, полученными аме-
риканскими социологами и вполне однозначно показывающими, 
что, например, при оформлении ипотеки женщины платят на 0,4% 
больше, чем мужчины, а скидку на покупку авто мужчине получить 
гораздо легче, чем женщине?
Некоторые российские эксперты, такие как, например, президент 
Торгово-промышленной палаты Российской Федерации Сергей Ка-
тырин, считают, что «розовый налог» на экономических просторах 
нашей страны – это результат прихода на постсоветское простран-
ство «западного рынка со своими законами», а в Советском Союзе 
цены зависели от госплана, а не от гендерной принадлежности 
покупателя. Видимо, поэтому из одного и того же ситца абсолютно 
спокойно шились и наволочки, и платья, и мужские рубашки – кому 

что надо, тот то и купит.
На вопрос, что делать с «розовым 
налогом», борцы за права женщин 
и гендерное равенство советуют 
не поддаваться на маркетинго-
вые уловки. Только, сдается, тут 
они уже слегка припоздали: за 
последние несколько лет намети-
лась тенденция к преобладанию 
на планете мужского населения, 
и сейчас соотношение женщин и 
мужчин можно представить как 
приблизительно 50,5% и 49,5% – то 
есть мужчин уже на полпроцента 
больше! Такими темпами скоро по-
явится новый налог, а pink tax канет 
в Лету как неактуальный. 
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–  в чем пРеИмущества паР-
тнеРства с «сИтИЛИнк»? 
 – Мы приглашаем к сотрудничеству 
организации любой формы собствен-
ности и всех желающих работать 
с нами. Не секрет, что уже 13 лет 
компания не сдает свои позиции на 
рынке и заслужила доверие более 
двухсот тысяч клиентов-партнеров. 
Мы надежны, у нас низкие цены за 
счет прямых поставок товаров от 
мировых производителей и собствен-
ной логистической системы, широкий 
ассортимент продукции и развитая 
сеть магазинов. «СИТИЛИНК» всегда 
готов поддержать вас и помочь найти 
именно то, что вам необходимо. Со 
своими партнерами мы в буквальном 
смысле живем одной жизнью, макси-
мально погружаясь в их потребности, 
планы и рабочие процессы. 

– наскоЛько РасшИРенИе 
ассоРтИмента пРоДукцИИ 
поспособствоваЛо РазвИтИю 
паРтнеРскоЙ сетИ «сИтИЛИнк»?

Открытие и работа ма-
газинов и точек вы-
дачи «СИТИЛИНК» 

на Ставрополье и в близле-
жащих регионах дало людям 
возможность делать покуп-
ки легко, удобно и выгодно. 
Не надо тратить время на 
поиск товаров различного 
назначения, ведь буквально 
все они теперь собраны на 
сайте интернет-магазина 
«СИТИЛИНК» –  его общей 
витрине и в магазинах-скла-
дах. О том, какие возмож-
ности открывает компания 
для своих клиентов и пар-
тнеров, – в интервью с руко-
водителем корпоративных 
продаж Даниилом  
Павловичем Жердевым.

текст элины тонян

построим бизнес  
вместе с «сИтИЛИнк»
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– Одна из основных задач «СИТИ-
ЛИНК» – это удобство. Согласитесь, 
удобно ведь, когда целый ассортимент 
товаров можно заказать всего лишь 
у одного поставщика, и не нужно 
тратить время и деньги на поиск и 
закупку отдельных групп продукции. 
У нас представлен широкий спектр 
мебели и офисной техники; автото-
варов, начиная от автоэлектроники 
и заканчивая маслами и автохимией; 
товаров для дома и дачи, спорта и 
отдыха, красоты и здоровья, строи-
тельства и ремонта, не говоря уже об 
электронике и бытовой технике. Че-
ловеку не нужно искать автомагазин, 
чтобы купить ту же свечу зажигания, 
он может с легкостью приобрести ее 
в «СИТИЛИНК»; не нужно разыски-
вать торговые точки, специализирую-
щиеся, например, на торговле профес-
сиональным инвентарем – в каталоге 
товаров «СИТИЛИНК» есть и снего-
уборочные машины. На просторах 
нашей торговой площадки можно 
купить даже подгузники и товары для 
малышей, и это наряду с товарами 
для геймеров или с продукцией для 
систем безопасности. За счет огром-
ного ассортимента «СИТИЛИНК» 
закрывает любые потребности своих 
клиентов.

– пРИнцИп уДобства – основ-
ноЙ ДЛя всех напРавЛенИЙ 
ДеятеЛьностИ компанИИ. 
какИе еще «уДобные» воз-
можностИ откРывает «сИ-
тИЛИнк» ДЛя своИх паРтне-
Ров?
– Например, возможность наличия 
у каждого клиента персонального 
менеджера. Это особенно важно для 
клиентов-юридических лиц, которым 
он даст все необходимые консуль-
тации, а также поможет в подборе 
товарных позиций, оформлении и 
контроле статуса заказа. К тому же, на 
сайте компании действует специаль-
ный раздел «СИТИЛИНК БИЗНЕС», 
в котором представлена актуальная 
программа лояльности – текущие 
акции, бонусы, привилегии. Вся 
информация, начиная от условий 
партнерства и заканчивая контакта-
ми конкретных менеджеров, подана 
настолько подробно и структури-
рованно, что разобраться в ней не 
составит особого труда. А если у вас 
все же возникнут вопросы, то наши 
сотрудники всегда готовы прийти на 
помощь.

– как заРегИстРИРовать  
новое юРИДИческое ЛИцо  
в качестве паРтнеРа «сИтИ-
ЛИнк»?
– Зарегистрироваться можно как при 
обращении в отдел продаж в мага-

на территории Северного Кавказа и 
собираемся продвигаться в республи-
ки, которые пока еще не охвачены. 
Мы всегда рады новым знакомствам, 
новому сотрудничеству и всегда го-
товы оказаться рядом в нужный день 
и час! 

www.citilink.ru
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*Сроки проведения акции с 15.09.2021 г. по 31.12.2021 г.

зине, так и на сайте через личный 
кабинет. Достаточно будет восполь-
зоваться и предложенным QR-кодом, 
система сама проведет вас по нужной 
ссылке. Вновь зарегистрированные 
партнеры получат 1000 рублей на 
свою бонусную карту*. Даже в такое 
непростое время мы продолжаем 
расширять свои границы и помогать 
развиваться другим.

– какИе пЛаны у «сИтИЛИнк» 
на бЛИжаЙшую пеРспектИ-
ву?
– Мы планируем максимально рас-
ширять зону присутствия компании и 
открывать точки выдачи в удаленных 
населенных пунктах. Активно раз-
виваем свою сеть в соседних регионах 
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– Ильяс, какие дома сегодня в тренде?
– Если говорить о нашем регионе, то сегодня особенной популяр-
ностью пользуются дома из кирпича ручной формовки, с кровлей 
из натуральной черепицы, и дома в классическом стиле из полиро-
ванного ракушечника. Однако в последнее время появляется все 
больше запросов на дома с комбинацией камня и планкена – де-
ревянного бруса.
Что касается России в целом, то тут потихоньку входят в тренд 
дома с плоской кровлей. Но у нас пока встречаются лишь единич-
ные проекты. Думаю, причина здесь в том, что на Кавказе люди 
придерживаются более традиционных взглядов на архитектуру. И 
это абсолютно нормально, ведь все мы разные! 

– где берете идеи?
– Интересный вопрос… И значимый, особенно для проектиров-
щика. Красота окружает нас везде и всегда, нужно лишь уметь 
видеть ее. Поэтому для архитектора, да и вообще для любого че-
ловека, важна насмотренность. А для того чтобы формировать ее, 
нужно много путешествовать – бывать в других городах, странах, 
менять привычную картинку и взгляд на вещи, общаться с людь-
ми. Например, за последние полгода я прошел обучение с десятью 
талантливыми архитекторами из разных уголков нашей страны, 
так что география нашего творческого пространства – почти вся 
Россия, от Кавказа до Приморья. Мы старались встречаться каж-
дый раз в новом городе, обменивались опытом друг с другом и с 
нашим наставником, находили новые решения, генерировали 
идеи. Я многое почерпнул из этого образовательного проекта и 
посмотрел на то, как работают другие архитекторы, какие дома 
они создают.

– ваша работа эксклюзивна, или вы делаете и типовые проек-
ты?
– Хороший дом всегда наполнен душой хозяина, он отражает ха-
рактер того, кто в нем будет жить. Если хотите, архитектора можно 

сравнить с отменным портным, занимающимся индивидуальным 
пошивом. Поэтому я никогда не публикую планировки созданных 
мною проектов, потому что это та самая приватная часть дома, ко-
торая разрабатывалась именно под и для конкретных людей. К 
тому же, думаю, вам вряд ли понравится ситуация, когда у вашего 
соседа будет такой же дом, как у вас, но вы уже заплатили за свой 
проект архитектору, а сосед просто скопировал чертежи в Интер-
нете, причем совершенно бесплатно. Естественно, что вы, как ми-
нимум, почувствуете себя обманутым!
Безусловно, я могу позволить себе использовать какие-то единые 
принципы размещения комнат в разных проектных решениях, 
но размеры домов и исходные данные участков будут отличаться, 
соответственно, и результаты реализации таких проектов будут 
уникальными. 

– что нужно сделать клиенту, чтобы получить дом от архитекто-
ра Ильяса чагарова?
– Для начала захотеть. А потом познакомиться с моими работами 
в «Инстаграм» и понять, подходит ли ему то, что я делаю. Затем 
встретиться со мной и обсудить нюансы – рассказать о своих по-
желаниях, стилевых предпочтениях. И мы вместе примем реше-
ние о планировке посадки дома на участок, соберем референсы 
(изображения домов, которые нравятся заказчику), наметим 
направление работы. Современные технологии позволяют зна-
чительно ускорить и упростить этот процесс: если заказчик на-
ходится где-то далеко за пределами города или из-за эпидемиоло-
гической ситуации предпочитает избегать личных встреч, то мы 
можем отлично сотрудничать и удаленно, через коммуникацию в 
рабочих группах в мессенджерах, по видеосвязи и просто по теле-
фону. На качество результата это никак не влияет – он неизменно 
получается эксклюзивным!

Дом, в котором хочется жить
Первый шаг к мечте – желание. Первый шаг к собственному 
дому – проект. И от того, насколько грамотным и гармонич-
ным он будет, зависит то, сколько лет прослужит вам ваш дом 
и как долго будет радовать своей красотой, прочностью и ка-
чеством. За таким проектом нужно идти к истинному профи – 
тому, для кого архитектура не просто работа, а призвание. Как 
для Ильяса Чагарова, ставропольского архитектора, сделавше-
го десятки людей счастливыми обладателями эксклюзивных 
домовладений. Об архитектурных трендах, клиентских пред-
почтениях и преимуществах сотрудничества с настоящими 
профессионалами – в нашем эксклюзивном интервью.

текст пОлиНы лисицыНОй, фото елеНы ерМаКОвОй

тел. +7 929 858-92-22
  chagar_architect
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– андрей, расскажите об истории соз-
дания ук. 
– Компания создана в 2009 году, но из-
начально она называлась «Уют». Нам 
пришлось провести ребрендинг в связи 
с тем, что стало появляться большое ко-
личество одноименных организаций.
Сегодня на балансе «Южного округа» 43 
дома в Ставрополе и Невинномысске.

– каковы приоритеты и вектор разви-
тия компании? 
– Мы меняем устаревшие, малоэффек-
тивные шаблоны управления, активно 
интегрируем инновационные методы. 
Сейчас ведутся работы по внедрению ав-
томатизированной системы контроля и 
коммуникации, благодаря которой соб-
ственник жилья сможет подать заявку, 
отследить ход и срок ее исполнения, уви-
деть, за кем она закреплена. Планируем 
автоматизировать максимум процессов: 
учет потребления, начисления, распреде-
ление ресурсов и многое другое. 

– Расскажите о команде «южного 
округа».

– В компании тру-
дятся 140 человек: 
юристы, инженеры, 
мастера, слесари, 
сантехники… Неко-
торые специалисты в 
нашей команде уже 
более 10 лет, прихо-
дят и молодые, ак-
тивные сотрудники. 

Каждый день они обеспечивают ком-
мунальный комфорт жильцов, доверив-
ших нам управление своими домами. 
«Южный округ» работает круглосуточ-
но: диспетчеры принимают обращения 
в любое время. За день поступает более 
700 звонков, рабочий процесс не оста-
навливается ни на минуту.

– как решаете вопрос коммуникации с 
собственниками?
– У нас есть сайт, инстаграм-аккаунт, 
нам можно написать в WhatsApp, на 
электронную почту, позвонить по теле-
фону, прийти в офис – мы используем 
все доступные возможности и площад-
ки. 

– как цифровизация упрощает жизнь 
жильцов? 
– Новая система позволит выявлять и 
устранять аварийные и предаварийные 
ситуации гораздо быстрее. Кроме того, 
в цифровом формате можно подавать 
данные счетчиков, заявки, обращения 
по любым вопросам. Для этого нужно 
зайти на сайт, зарегистрироваться, вой-

ти в личный кабинет и оставить заявку. 
Обращению присваивается номер, и оно 
принимается в обработку. 

– сегодня довольно острым является 
вопрос безопасности персональных 
данных. как его решаете в ук?
– У нас есть оператор персональных 
данных, мы действуем в соответствии 
с законодательством Российской Феде-
рации, и все персональные данные соб-
ственников остаются в сохранности: их 
обработка ограничена конкретными 
целями, а их использование происходит 
только с согласия и в интересах жиль-
цов.

– в чем, по-вашему, состоит професси-
ональный подход в современной сфере 
жкх?
– В осознанном управлении, в контакте 
с каждым жильцом; в том, чтобы каж-
дый человек был удовлетворен нашей 
работой, чтобы его жизнь становилась 
комфортнее и лучше с каждым днем. А 
мы будем еще больше повышать каче-
ство сервиса, чтобы оправдать доверие 
собственников жилья, находящегося в 
ведении управляющей компании «Юж-
ный округ».

У социума сформировался запрос на 
решение бытовых проблем посред-
ством новых технологий. И сегодня 

нахождение в онлайн позволяет админи-
стрирующим организациям становиться 
ближе к людям. Прозрачность, скорость и 
отлаженность работы управляющей ком-
пании – ключевые понятия, которые не-
посредственно влияют на качество жиз-
ни собственников жилья. Об интеграции 
цифровых технологий и сферы ЖКХ гово-
рили с инженером управляющей компании 
«Южный округ» Андреем Демьяновым. 

цифровизация и жкх: 
перспективы и возможности

Ставрополь, 
ул. Буйнакского, д. 2з, оф. 88.

Тел. 8 (8652) 588-310.
uyt26@inbox.ru

 yk_yg_okrug

текст еКатериНы алферОвОй, фото ириНы гладКОвОй

деловое предложение
прОфи
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Знаете ли вы, что Ставрополь – это город, 
в котором вСего За три года выроСло 
проиЗводСтво федерального маСштаба?  

что в небольшом, по роССийСким меркам, 
регионе ЗародилСя и активно раЗвиваетСя 

биЗнеС абСолютно европейСкой формации? 
теперь будете Знать! вСтречайте:   

ARDA cAR wAsh equipment, компания, С которой 
ваше дело будет уСпешным уже на Самом Старте.

Все дороги  
Ведут В ARDA!

Когда в 2018-м году с одного робкого, осто-
рожного шага началось огромное путешествие 
маленького цеха в мир крупных промышлен-
ных концернов, мало кто верил, что оно будет 
удачным и результативным. Но только не те, 
кто решился на этот дерзкий стартап! Они-то 
как раз четко уловили тренд рынка и оценили 
быстрый рост сегмента автомоек самообслу-
живания. Вопрос был только в выборе грамот-
ной стратегии развития и наличии здоровых 
амбиций. Сегодняшний день показывает, что 
даже на самом первом этапе у ARDA не было 
проблем ни с первым, ни со вторым – четкая 
аналитика экономических реалий, желание и 
возможности расти и развиваться отлично до-
полнились потенциально победным принци-
пом «Вижу цель, не вижу препятствий».
И всего за три года небольшая фирма превра-
тилась в одно из самых крупных в России про-
изводств оборудования для автомоек само-
обслуживания! 

Ч т о  с е й ч а с  с о б о й  п р е д с т а в л я е т 
ARDA car wash equipment? В первую очередь, 
это люди, которые целиком и полностью отда-
ются своему делу, это новые рабочие места с 
перспективой профессионального и карьерно-
го роста, это новый статус Ставрополя как цен-
тра передовых промышленных технологий.  
И, наконец, это команда классных професси-
оналов, обладающая уникальным управлен-
ческим и производственным опытом, новым 
взглядом на бизнес-процессы и партнерские 
отношения. Сегодня коллектив ARDA насчи-
тывает более сотни человек, каждый из кото-
рых – квалифицированный специалист самого 
высокого уровня. В штате компании – инжене-
ры, занимающиеся разработкой и проектиро-
ванием высокотехнологичного оборудования; 
логисты, обеспечивающие доставку грузов 
любых габаритов в оптимальные сроки и на 
любые расстояния; персональные менедже-
ры, которые сопровождают клиентов и парт-
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неров компании 24/7 на всех этапах сотруд-
ничества от создания проекта до его ввода в 
эксплуатацию; опытные слесари, сварщики и 
операторы, руками которых создается надеж-
ное и эргономичное оборудование для авто-
моек.
ARDA – это собственные интеллектуальные и 
производственные мощности, которые интен-
сивно наращиваются, чтобы удовлетворить  
растущий спрос на продукцию ставрополь-
ского завода. Площадь заводских цехов уве-
личилась со 100 до 2 500 м2 – это территория  
инновационных технологий и премиальной 
точности. В технопарке компании – лазерные 
станки, которые гарантируют идеальную рез-
ку металлических деталей любой геометрии 
и совершенство конструкции производимых 
аппаратов на любом этапе сборки. Комплекс-
ный подход и производство закрытого цикла –  
одно из важнейших преимуществ ARDA, ко-
торое позволяет компании предлагать своим 

клиентам и партнерам лучшие бизнес-решения.
В мае этого года компания провела в Уфе форум 
«ARDA-2021: прогресс и технологии», посвя-
щенный перспективам, которые открываются 
перед бизнесом благодаря промышленным ин-
новациям. А в августе ARDA стала участником 
крупнейшего экспо-события года – Междуна-
родной выставки «ИНТЕРАВТО 2021», на кото-
рой заняла достойную нишу среди четырехсот 
передовых технобрендов из двадцати стран 
мира и представила новую линейку своей про-
дукции ARDA LINE.
Предприятие активно расширяет географию 
своего присутствия. Чтобы еще оперативнее 
реагировать на запросы и потребности своих 
партнеров, ARDA приняла решение открыть 
представительства и в других регионах  нашей 
огромной страны: в данный момент филиалы 
компании успешно работают уже в 9 городах 
России.
ARDA: будущее начинается здесь!
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Audi Q5 Sportback никого не оставит 
равнодушным благодаря харизматич-
ной внешности, характерной для се-
мейства моделей Q от Audi. Каждая по-
ездка на нем — способ заявить о себе: 
благодаря стильным дизайнерским 
решениям Audi Q5 Sportback выглядит 
динамично, уверенно, броско.
По бокам от восьмиугольной решетки 
радиатора Singleframe располагаются 
большие воздухозаборники. Фары с 
выразительным рисунком дневных хо-
довых огней, рельефные выштамповки 
на порогах, наклоненное заднее стекло 
и приподнятый бампер делают Audi Q5 
Sportback дерзким и ярким. 
Отлично сбалансированная ходовая 
часть – сильная сторона нового Audi Q5 
Sportback. Клиентам доступно четыре 
варианта подвески на выбор: стандарт-
ная подвеска, спортивная подвеска, 
подвеска с электронным управлением 
жесткостью амортизаторов и адаптив-
ная пневматическая подвеска, которая 
обеспечивает оптимальный баланс 
между комфортными и спортивными 
настройками благодаря непрерывно-
му регулированию демпфирования. 
Технологии MHEV и  quattro  ultra  для 
двигателя 45 TFSI (2.0 л, 249 л. с.); по-
стоянный полный привод quattro с оп-
циональным спортивным дифферен-
циалом для двигателя 45 TDI (3.0 л, 249 
л. с.) дарят непередаваемые ощущения 
от вождения.
Система выбора режима движения 

Новый купе-кроссовер Audi Q5 Sportback –  
стильное и эффектное  
сочетание динамики и мощи  
купе с комфортом  
автомобиля  
на каждый  
день.

г. Ставрополь,  
1-я Промышленная, 4А
тел./факс: +7 (8652) 301-101
www.audi-stavropol.ru

Audi drive select позволяет выбирать до 
пяти режимов движения, включая ре-
жим погрузки в багажник, при актива-
ции которого задняя часть автомобиля 
опускается на 55 мм.
В качестве опции Audi предлагает за-
дние фонари на основе инновационной 
цифровой технологии с органическими 
светодиодами (OLED). Для новой модели 
предлагаются три вида задних фонарей с 
разным световым рисунком. В каждом из 
них предусмотрены сценарии динамич-
ной анимированной подсветки, которые 
активируются при возвращении домой 
и отъезде из дома. При выборе режима 
dynamic в системе Audi drive select ото-
бражается дополнительная спортивная 
световая графика. В стандартном осна-
щении прогрессивный купе-кроссовер 
Audi Q5 Sportback предлагает широчай-
ший набор оборудования, среди которо-
го: 
• 19-дЮйМОВыЕ ЛЕГКОСПЛАВНыЕ дИСКИ дИзАйНА  

«5 СПИц V»; 

• СИСтЕМА AudI drIVe SeLeCT; 

• СВЕтОдИОдНыЕ фАРы И зАдНИЕ фОНАРИ; 

• ВНЕШНИЕ зЕРКАЛА зАдНЕГО ВИдА С ЭЛЕКтРИчЕСКОй 

РЕГУЛИРОВКОй И ОбОГРЕВОМ; 

• КОМбИНИРОВАННАя ОбИВКА СИдЕНИй КОЖЕй/ИСКУС-

СтВЕННОй КОЖЕй mono.Pur 550; 

• ОбОГРЕВ ПЕРЕдНИх СИдЕНИй (тРИ РЕЖИМА); 

• ЭЛЕКтРИчЕСКАя РЕГУЛИРОВКА ПЕРЕдНИх СИдЕНИй; 

• СЕРЕбРИСтыЕ дЕКОРАтИВНыЕ mICromeTALLIC-

ВСтАВКИ; 

• дЕКОРАтИВНыЕ МАтОВыЕ НАКЛАдКИ КОНтРАСтНОГО 

чЕРНОГО цВЕтА; 

• МНОГОфУНКцИОНАЛьНый КОЖАНый РУЛь дИзАйНА 

«3 СПИцы»; 

• КЛИМАт-КОНтРОЛь С ИНдИВИдУАЛьНОй НАСтРОйКОй 

дЛя тРЕх зОН САЛОНА; 

• mmI rAdIo PLuS; 

• AudI Sound SySTem С 10-Ю дИНАМИКАМИ; 

• ПАРКОВОчНый АССИСтЕНт С дАтчИКАМИ СПЕРЕдИ  

И СзАдИ;  

• КАМЕРА зАдНЕГО ВИдА; 

• КРУИз-КОНтРОЛь; 

• ЭЛЕКтРОПРИВОд КРыШКИ бАГАЖНИКА И МНОГОЕ 

дРУГОЕ. 
Для модели также предлагается широ-
кий выбор опционального оснащения: 
светодиодные фары Audi Matrix, задние 
фонари OLED с органическими свето-
диодами и особым росчерком задних 
габаритных огней, панорамная крыша, 
спортивные передние сиденья, MMI 
Navigation plus с MMI touch, аудиосисте-
ма Bang & Olufsen Sound System, Audi 
virtual cockpit plus, система автоматиче-
ской парковки, пакеты ассистирующих 
систем «парковка», «город» и «путеше-
ствие», пакет контурного освещения 
салона и многое другое.   

Audi Q5 
Sportback: 
эффектный способ заявить о себе 
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Ставрополь, ул. Доваторцев, 75 А.
Тел.: 8 (8652) 41-00-61

 8 (928) 322-63-92
silverstav.ru

 silverrainradiostav

Умное 
радио
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с т и л ь  ж и з н и
пАНОрАМА

«Симфония улыбки»: 
гармония здоровья

В клинике Ирины Анатольевны Горской действуют комплексные про-
граммы, направленные на восстановление и улучшение состояния 
здоровья. В нашем новом мире с его новыми болезнями и их послед-
ствиями как никогда важны меры реабилитации после травм и инфек-
ционных заболеваний. Все пациенты «Симфонии улыбки» могут пройти 
в клинике необходимую функциональную диагностику, курс массажа, 
получить консультацию специалистов по подбору витаминов и нутри-
цевтиков. Для занятий лечебной физкультурой работает спортзал. 
«Симфония улыбки» сотрудничает также с ведущими лабораториями 
России. Особенное внимание в клинике уделяют и антиэйдж-медици-
не: когда тело молчит о возрасте, тогда и стареть не страшно!
г. Ставрополь, ул. Доваторцев, 59а. Тел. +7 (962) 450-60-61.  
симфония-улыбки.рф    smile_symphony_clinic    smile_symphony_stom

День рождения легенды
Кто не слышал о предметах роскоши луи Виттона? В этом году 
исполняется 200 лет со дня рождения основателя бренда, и у 
его поклонников есть все возможности погрузиться в мир твор-
чества своего кумира. Например, поиграть в видеоигру, осно-
ванную на биографии модельера, посмотреть документальный 
фильм и прочесть книгу о его жизни. Тем, кто предпочитает но-
винки, предлагается оценить 200 версий сундука Louis Vuitton 
от современных художников и дизайнеров, которые переос-
мыслили оригинал и придумали свое решение аксессуара. Или 
открыть бутылочку игристого из коллекции, выпущенной спе-
циально к юбилею, и увидеть картину, созданную в честь зна-
менитого мастера.

Парфюм для выхода с 
удаленки

Как быстрее влиться в рабочую атмосферу после удаленной ра-
боты и «хоум-офиса»? Образовательная платформа Geek Brains 
и магазин «библиотека ароматов», представляющий бренд 
Demetr, знают ответ: попробовать 5 парфюмов из лимитирован-
ной IT-коллекции – «Тапочки в офисе», «Выгорание», «Дедлайн: 
вчера», «Ситуативочка» и «Учусь кодить». У каждого своя не-
повторимая композиция запахов и ассоциаций, воплощенная в 
удобной упаковке. Раз, и ты переносишься в суету будней «бе-
лого воротничка», что удобно расположился у себя в кабинете, 
и вдыхаешь утренний кофе и нежную ваниль. Кстати, главный 
аромат прошлого года, по мнению создателей, – «Выгорание». 
В нем немного дыма и древесных ароматов.

У рустена юбилей!
Оливье Рустен принимает поздравления: первый темнокожий 
дизайнер у руля парижского дома моды уже 10 лет как креатив-
ный директор Balmain! Рустен знаменит своими незабываемы-
ми рекламными кампаниями и громкими коллаборациями. В 
первой части шоу, посвященного этому грандиозному событию, 
модельер представил переосмысленные и доработанные об-
разы из своих предыдущих коллекций. А во второй – вечерние 
образы. В дефиле участвовали сплошные знаменитости: Наоми 
Кэмпбелл, Наталья Водянова, Карла бруни, Наташа Поли, лара 
Стоун и Мила Йовович. 
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5 СОВЕТОВ для КРЕПКОгО здОРОВья И бОдРОгО дУхА
Капризная осень – традиционный сезон простуд и тревожных мыслей. Они-то и ослабляют наш иммунитет 
в сопротивлении болезни. Но мы знаем, как взбодриться, оздоровиться и наполниться энергией, даже 
когда за окном дожди и ветер.
Банный комплекс «Посейдон» предлагает 5 простых, безопасных и проверенных веками советов для 
укрепления иммунитета и хорошего настроения.
1. Понежьтесь в хаммаме, его мягкое тепло плавно прогреет все тело.
2. Взбодритесь в парной с дубовыми или березовыми вениками, чтобы вывести из организма все шлаки 
и токсины.
3. Окунитесь в прохладный бассейн. Как известно, контраст  температур оказывает целебное 
воздействие – разгоняет кровь и запускает работу нашего иммунитета.
4. Побалуйте себя массажем и релакс-процедурами, ведь хорошее настроение и позитивный настрой – 
наше главное оружие против любой болезни!
5. Пейте полезный фиточай с натуральным травяным медом – отличное лекарство и природная 
профилактика!
 Эти советы такие простые и приятные, что так и хочется поскорее проверить их на себе.  
Мы с радостью ждем вас в нашем банном комплексе «Посейдон». Приезжайте всей семьей, чтобы 
отдохнуть и оздоровиться!

г. Михайловск, ул. Логачевская, 82 

тел.: +7 (938) 3 555 777

www.poseidon26.com,  26poseidon

ЕЖЕДНЕВНО с 11:00 до 24:00, 

СРЕДА, ВОСКРЕСЕНЬЕ – женские дни

ПЯТНИЦА с 14:00 до 24:00
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текст элиНы тОНяН, фото татьяНы фОКс

– Ирина анатольевна, расскажите о кон-
цепции «симфонии улыбки».
– Работа нашего медицинского центра ори-
ентирована на охрану семейного здоровья. 
А семья, как известно, целиком и полностью 
держится на женщине: по статистике, имен-
но она – жена и мама – приводит лечиться 
своего мужа, детей, да и всех близких ей лю-
дей. Поэтому так важно сохранить здоровье 
представительниц прекрасной половины 
человечества!

Мне часто задают вопрос: «Когда надо на-
чинать заниматься подготовкой к беремен-
ности?». И я отвечаю, что в идеале еще ваша 
бабушка, которая носила под сердцем вашу 
маму, должна была в высшей степени ответ-
ственно и бережно относиться к себе, чтобы 
у ее будущих внуков были здоровые дети. 
Ведь не секрет, что «дефицитная» мама ро-
жает «дефицитного» ребенка. Поэтому тре-
петное отношению к своему здоровью – это 
гарантия здоровья следующих поколений. 

– выходит, о том, чтобы быть здоровым 
завтра, нужно было задумываться вчера?
– Безусловно! И формировать понимание 
этого у своих детей. А также делать уже сей-
час все возможное, для того чтобы продлить 
этап своего расцвета и встретить старость в 
полноте сил и энергии, а не в саркопениче-
ском состоянии с тем же остеопорозом. Все-
му свое время! Но что мы видим сегодня? 
Пора расцвета мужчины, например, сокра-
тилась, а возраст «доживания» крайне по-
молодел и у кого-то начинается с 25-30 лет. 

– насколько в плане информированности 
важна классическая консультация у врача 
в эпоху гаджетов и «интернет-докторов»?
– Залог правильного лечения – личный 
контакт со специалистом. Человека лечит 
человек! И только контактируя с пациентом 
«в живую» можно понять его проблемы. До-
статочно лишь проанализировать то, как че-
ловек выглядит, ходит, садится, как пахнет, 
какие у него руки и даже состояние волос. 
Для врача чрезвычайно важно видеть па-
циента, слышать его и разговаривать с ним.

– многие отказываются проходить 
комплексное обследование организма, 
считая это пустой тратой времени и 
средств – мол, если ничего не беспокоит, 
то не надо «туда» и лезть. как часто вы 
сталкиваетесь с историями пациентов, 
у которых «болезнь пришла откуда не 
ждали»?
– Очень часто. Бывают случаи, когда за 
симптомами одной болезни кроется дру-
гая. Иногда просто необходима так называ-
емая гипердиагностика, которая помогает 
выявить и вылечить заболевание еще на 
той стадии, когда у пациента вроде ничего 

не болит и не подает тревожных сигналов. 
Безусловно, внушительный список анали-
зов и медицинских манипуляций порой 
пугает человека и кажется ненужной суе-
той, но практика показывает, что врач, тот 
врач, которому человек доверяет, в чьей 
компетенции он уверен и готов выполнять 
все его назначения, видит картину гораздо 
шире и стремится помочь максимально эф-
фективно. 

– «симфония улыбки» плавно переросла 
из стоматологической клиники в реабили-
тационный центр. Расскажите о его глав-
ных направлениях.
– Мы работаем со взрослыми пациента-
ми и детьми по таким направлениям, как 
эндокринология и гормональный баланс 
у детей, женщин и мужчин, неврология и 
нейровосстановительная терапия, лечеб-
ная физкультура и массаж, косметология. 
В стенах нашей клиники проводится реа-
билитация после ковида, различных травм 
и стрессовых нагрузок, профилактика и 
лечение возрастных изменений у мужчин и 
менопаузальных изменений у женщин.

– наступает сезон частых простуд и ви-
русных заболеваний. у вас есть какой-то 
личный рецепт укрепления иммунитета?
– Конечно. Прежде всего это ликвидация 
различных дефицитных состояний. «Квар-
тет здоровья» – это витамины D и С, желе-
зо, половые гормоны и антиоксиданты. Как 
только мы нормализуем содержание в ор-
ганизме всех этих компонентов, то никакие 
холода и межсезонье нам будут не страшны. 
И, повторюсь, ответственность за здоровье 
всей семьи лежит на хрупких плечах пре-
красных женщин. Поэтому, милые женщи-
ны, именно в ваших руках будущее ваших 
родных, берегите себя и своих близких!

«симфония улыбки»: 
учим думать о будущем

Сегодня общество как никогда нуждается в грамотном информировании в вопросах 
сохранения здоровья, реабилитации после серьезных болезней, травм и стрессовых 
нагрузок. Специальную рубрику «Про здоровье» открывает эксклюзивное интервью с 
директором медицинского центра «Симфония улыбки» врачом стоматологом-ортопедом 
Ириной Горской. В свой юбилей Ирина Анатольевна рассказывает, насколько наше 
здоровье важно для наших потомков и что нужно делать, чтобы не быть постоянным 

заложником неминуемых сезонных вирусов.

г. ставрополь, ул. доваторцев, 59а. 
тел. +7-962-450-60-61.  
симфония-улыбки.рф
 smile_symphony_clinic  
 smile_symphony_stom

с т и л ь  ж и з н и
зДОрОВьЕ
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Метрическая запись тобольской богоявленской 
церкви о венчании И.П. Менделеева с дочерью купца 
д. Корнильева девицей Марией. 1806 г.

тобольская гимназия
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studio__42__

МедиаплатфорМа «Студия_42». 

площадка для бизнеСа и экСпертов.
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с т и л ь  ж и з н и
крАсОтА

пРоцеДуРы кРасоты в COMILfO: 
когда полезное приятно!

Область применения СО2-лазера deka 
Smartxide Punto:
• фракционное абляционное омоложение кожи;
• устранение морщин;
• удаление новообразований;
• устранение пигментных пятен;
• лечение рубцов, шрамов, постакне, растяжек;
• восстановление тургора и эластичности кожи;
• лазерная блефаропластика;
• омоложение кожи лица, шеи, декольте, ки-
стей рук и тела (дряблость, растяжки).
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текст аНастасии ЗахарОвОй, фото из архива Центра эстетической медицины Comilfo

Осень, наступившая и в на-
ших южных широтах, – пре-
красная пора, для того чтобы 
возобновить уход за кожей, 
используя процедуры, кото-
рые летом были под запре-
том из-за активного солнца. 
И главная помощница в этом 
деле – аппаратная косме-
тология, развитие которой 
продвинулось настолько, 
чтобы все, кто заботится о 
своей красоте и молодости, 
могли это делать безопасно и 
максимально комфортно. Об 
инновационных аппаратных 
методиках говорим с глав-
ным врачом Центра эстети-
ческой медицины Comilfo 
Викторией Никурадзе.

– виктория, расскажите, с какими 
проблемами кожи можно бороться с 
помощью аппаратной косметологии?
– Аппаратная косметология идет вперед 
семимильными шагами и сегодня по-
зволяет справляться практически со 
всеми видами эстетических несовер-
шенств, начиная с постакне, рубцов, 
пигментации, сосудистых звездочек, 
расширенных пор и заканчивая выра-
женными возрастными изменениями, 
такими как гравитационный птоз, ис-
кажение овала лица, потеря тургора 
кожи, нависшие веки, появление глубо-
ких морщин.

Не менее популярны и действенны ап-
паратные методы коррекции фигуры и 
локальных жировых отложений, кото-
рые подбираются доктором с учетом ин-
дивидуальных особенностей пациента 
и на основе полноценного разбора ана-
лизов, данных биоимпедансметрии, 
оценки гормонального фона и наличия 
дефицитных состояний.

– какие аппаратные методики пред-
ставлены в Comilfo?
– У нас довольно обширный технопарк. 
Но особенно хочется отметить итальян-
ский аппарат Deka Motus AY, на котором 

проводятся процедуры фотоомоложе-
ния. С помощью Deka Motus AY устра-
няются многие дефекты кожи, улучша-
ются ее качественные характеристики, 
такие как тургор и цвет, выравнивается 
рельеф, значительно уменьшается глу-
бина морщин и их количество, форми-
руется подтянутый, молодой овал лица. 
Это многофункциональный аппарат с 
александритовым лазером и технологи-
ей MOVEO, поэтому процедуры лазер-
ной эпиляции, которые проводятся на 
Deka Motus, будут эффективными и 
максимально безболезненными для па-
циентов любых фототипов кожи.
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– а лазерная шлифовка в вашем арсе-
нале имеется? 
– Разумеется! Мы делаем лазерное омо-
ложение на итальянском аппарате Deka 
SmartXide Punto. Он обладает высокой 
клинической эффективностью, точно-
стью и дает короткий реабилитацион-
ный период. Этот аппарат предлагает 
более двух миллионов различных ком-
бинаций настроек и параметров, что по-
зволяет доктору разрабатывать индиви-
дуальные протоколы для каждого паци-
ента, без применения шаблонов.
Сканер HiScan DOT настолько точно 
распределяет энергию лазера, что даже 
самый сложный рельеф для него – не 
проблема. В зависимости от потребно-
стей пациента мы выполняем персони-
фицированные омолаживающие про-
цедуры на любом участке тела или лица 
с неизменным успехом и без побочных 
эффектов.
Самое важное в выполнении программ 
anti-agе-терапии – это возможность без-
боязненно работать по подвижному 
краю век, прямо до ресничного края.
SmartXide – один из самых прогрессив-
ных лазерных аппаратов. Технологии 
Deka позволяют эффективно управлять 
временем реабилитации. Например, на 
реабилитацию после процедуры лазер-
ного пилинга CoolPeel потребуется все-
го несколько часов.

– а можно подробнее, что такое 
CoolPeel?
– Женщины веками мечтали о «волшеб-
ной кисти», которая быстро, безболез-
ненно и без побочных эффектов возвра-
щала бы коже молодость. Сегодня такая 

«кисть» – это луч лазера Deka SmartXide 
Punto. Без боли и прочих неприятных 
ощущений буквально за несколько ми-
нут мы получаем отличный косметиче-
ский эффект: подтягиваем кожу, улуч-
шаем ее тон и текстуру, сужаем поры и 
разглаживаем мелкие морщинки. Те-
перь мечты о мгновенной молодости 
кожи стали реальностью. И если раньше 
женщины «достигали» желаемого эф-
фекта при помощи фильтров в Инста-
грам и фотошопа, то сегодня вернуть 
лицу свежесть и юность можно всего за 
одну процедуру CoolPeel.

– виктория, сейчас в Comilfo действует 
интересное предложение. Расскажите 
о нем подробнее.
– Да, у нас появилась новая процедура – 
«Тайский массаж без утомительного 
перелета и сдачи ПЦР»! Холода уже не за 
горами, а ввиду известных причин дале-
ко не все смогут посетить теплые стра-
ны.
Конечно, мы не в силах организовать на-
стоящий морской бриз. Но можем по-
зволить вам прикоснуться к атмосфере 
вечного лета благодаря тайскому и ба-
лийскому массажам, специалист по ко-
торым прилетела к нам прямо с острова 
Бали. Это огромное преимущество, так 
как секреты этих видов массажа пере-
даются веками из поколения в поколе-
ние. И ни один зарубежный специалист 
не сможет сделать тайский или балий-
ский массаж так, как те, кто знает все их 
тонкости уже просто по праву рожде-
ния.
Но эти виды массажа популярны не 
столько из-за своей красивой истории, 
сколько благодаря терапевтическим 
свойствам: их особая техника позволяет 
ввести человека в состояние максималь-
ного релакса, во время которого улуч-
шается кровообращение, расслабляется 
нервная система, налаживается работа 
пищеварительного тракта. А самое глав-
ное – увеличивается приток крови к 
коже, что весьма благотворно сказыва-
ется на процессах ее регенерации.
Тайский и балийский массажи в спокой-
ной и уютной атмосфере помогут вам 
отвлечься от тяжелых рабочих будней, 
промозглых холодов, суеты и проблем. 
Это ваше время для умиротворения и 
мысленного путешествия в теплые края!
Тайский массаж более интенсивный, с 
элементами растяжки и йоги, балий-
ский – более расслабляющий, проводит-

ся с маслом. Также мы можем предло-
жить нашим пациентам тайский микс, 
который объединяет эти две методики.
Цель работы центра эстетической меди-
цины Comilfo – дарить пациентам кра-
соту лица, тела, уверенность в себе и 
прекрасное настроение. У нас есть для 
этого все – и высококлассные професси-
оналы, и качественное оборудование, 
безопасность и эффективность которо-
го подтверждена всеми необходимыми 
сертификатами. 

Центр эстетической медицины Comilfo
г. Пятигорск, ул. Московская, 103
тел.: (8793) 97-01-33, 
8 (928) 341-79-68, 8 (800) 222-07-26
www.komilfo-kmv.ru    centr_comilfo
dr-nikuradze.ru    dr.nikuradze

с т и л ь  ж и з н и
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тайский массаж – прекрасная возможность вос-
становить тонус и кровоснабжение мышц, из-
бавиться от болезненных мышечных триггерных 
зон, улучшить эластичность связок и подвиж-
ность суставов, а также вернуть красоту коже и 
восполнить внутреннюю энергию.

виктория никурадзе – врач-дерматолог, косме-
толог, дерматоонколог, трихолог, хирург, член 
Европейской академии дерматовенерологов 
(eAdV), спикер заседаний Московского общества 
дерматологов и косметологов им. А.И. Поспелова 
(МОдВ), автор научных статей российских и за-
рубежных изданий, аспирант кафедры кожных и 
венерических болезней ПМГМУ им. И.М. Сеченова.
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– елена александровна, при каких заболе-
ваниях применяют лечение озоном?
– Начнем с того, что озонотерапия – это не-
медикаментозный метод альтернативного 
лечения, в котором используется озонокис-
лородная смесь, оказывающая активное оз-
доравливающее действие на организм чело-
века и обладающая свойствами антисептика. 
Озонотерапия широко применяется в хи-
рургии, гинекологии, неврологии, эндокри-
нологии (например, при сахарном диабете), 
дерматовенерологии (для лечения псориаза, 
экземы, герпеса); помогает избавиться от 
выраженного целлюлита и других эстетиче-
ских несовершенств. Применение озона при 
лор-патологиях дает позитивный эффект в 
комплексной терапии воспалительных забо-
леваний носоглотки и уха.
Принцип дей-
ствия озона на 
органы и системы 
человека довольно 
прост и основан 
на химических 
свойствах молекул 
этого вещества, 
позволяющих очи-
щать нашу кровь, 
восстанавливать 
иммунитет, уско-
рять заживление 
тканей, но при 
этом полностью 
выводиться из нашего организма.

– Расскажите о вашем опыте применения озонотерапии в 
лечении коронавирусной инфекции. 
– Озонотерапия является дополнительным, адъювантным ме-
тодом лечения ковид-больных. Мы провели почти 1300 озоно-

процедур тремстам пациентам и выявили, 
что наиболее действенным является ме-
тод системной озонотерапии, при кото-
ром озонированный физраствор вводится 
внутривенно. Курс лечения включает от 6 
до 10 процедур по 15-20 минут каждая.

– есть ли противопоказания к проведе-
нию озонотерапии при заболевании ко-
видом?
– Целый ряд. Среди них и любые крово-
течения, и обострение каких-либо психи-
ческих заболеваний, и выраженный ги-
пертиреотоксикоз. При этом отмечу, что 
у этого метода нет возрастных ограниче-
ний: мы применяем озонотерапию и при 
заболевании внутриутробной пневмони-
ей у новорожденных. Наш самый молодой 
пациент, поборовший ковид, – 17-летний 

юноша, а самому пожилому на момент заболевания был 101 
год. 

– озонотерапия применяется и в программе реабилитации 
после перенесенной коронавирусной инфекции. что она 
дает?
– Сегодня большое количество санаториев уже используют 
этот метод. Озон помогает даже пациентам с анемией, не име-
ющих других жалоб, так как обладает выраженными антиги-
поксантными свойствами, способствует повышению уровня 

гемоглобина и сы-
вороточного желе-
за. Таким образом, 
он способствует 
восстановлению 
организма после 
столь сильных 
стрессов.  Кро-
ме того, помимо 
своих основных 
свойств, медицин-

ский озон обладает выраженным омолаживающим эффектом, 
чем активно пользуются клиники косметологии и пластиче-
ской хирургии.
Заботьтесь о себе! Не занимайтесь самолечением! Лучше во-
время обратиться к специалистам, которые разработают и 
назначат вам индивидуальный план лечения и поддержания 
здоровья.

озонотерапия VS COVID-19
 озонотерапия - далеко не новый вид физиолечения, но именно сегодня он стал 

востребованным как никогда.  в чем его особенности и почему озон все чаще 
используют в медицинских целях – в нашем интервью с еленой щербаковой,  

врачом-дерматологом, подологом, педиатром, учредителем ооо «поДоЭстетИк»  
и директором ооо «клиника Доктор кит». 

текст элины тонян

ЛО-26-01-004939 от 23.04.2019 г.

Запись на прием по тел.: +7 (968) 268-01-45
  dr.shcherbakova.e

«Клиника «Семейная»,  
г.Ставрополь, ул. Серова, 252
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ул. 3-я Промышленная, 1  
тел.  8 (8652) 56-00-02  

 @restaurant_izba • stavizba.ru

Ставрополь,
ул. 3-я Промышленная, 1  
тел.  8 (8652) 56-00-02  

 restaurant_izba • stavizba.ru

Пролетело лето красное 
в забавах да гуляниях, и на 
пороге стучится золотая осень – 
благодатное время урожая да 
теплых длинных вечеров. 

А мы ждем друзей в нашем 
щедром ресторанном 
подворье «Изба», чтоб по 
старорусским обычаям 
вкусно накормить да 
душевно обогреть.

Собрав урожай в 
собственном хозяйстве, 
мы рады потчевать вас 
искусными блюдами – 
сытными, полезными, с 
любовью приготовленными 
нашими поварами по русским 
рецептам, что хранили еще 
прабабушки наши.

И удивить забавами, что 
бодрили и омолаживали  
еще прадедов наших, – 
знатная русская банька 
с веничком и целебной 
студеной купелью на травах 
ароматных.

за резными столами, под 
светлыми сводами залов 
наших, с изысканными 
блюдами и душевными 
разговорами нет места  
хандре и унынию.

Встречаем осень бодро, 
весело со всем размахом 
души, как традиционно 
встречаем мы дорогих 
гостей на нашем радушном 
ресторанном подворье!

Щедрая  
осень
 в «Избе»

ре
кл

ам
а



[48]

  7 2021  www.stav-pro.ru

с т и л ь  ж и з н и
сОВЕт ДОктОрА

Дина Петровна Харченко, врач-ревматолог:

совет доктора харченко

Эллина Робертовна Косарева, врач акушер-
гинеколог, эстетический гинеколог, хирург, член 
Российской и Европейской ассоциаций по менопаузе:

совет доктора 
косаревой

 – Регулярно слышу от паци-
енток стандартную фразу: 
«Мне гинеколог сказал, что это 
нормально, и я здорова». Для 
начала определимся, что значит 
сам термин «здоровье»: по опре-
делению Всемирной организа-
ции здравоохранения, здоровье 
– это сочетание отсутствия 
болезней с состоянием полного 
физического, психического и 
социального благополучия.
Как часто мы видим и вос-
принимаем себя иначе, чем нас 
видят окружающие! Неуверен-
ность в себе может возникать 
как из-за трансформации 
нашего тела после беремен-
ности и родов, так и вследствие 

возрастных изменений. Не стес-
няйтесь говорить вашему врачу 
о том, что вас не устраивает, 
какой бы вы хотели себя видеть 
и ощущать, ведь ощущение себя 
прекрасной дает уверенность не 
только в интимной жизни, но и 
в реализации себя в социуме.
Чтобы помогать своим па-
циенткам, я выбираю ком-
плексный и индивидуальный 
подход в терапии и хирургии. 
Не теряйте возможность жить 
лучшей жизнью сейчас.

Врачебная клиника «Облик»
Ставрополь, 
ул. Тельмана, 244.

 intim_aesthetic.

– Еще вчера пациент бегал, играл в теннис, 
сидел с близкими за столом, полным на-
питков и вкусностей, ложился спать вполне 
здоровым и в прекрасном настроении, а 
ночью вдруг проснулся от дикой боли.
И обнаружил, что сустав увеличился в 2-3 
раза, кожа вокруг него стала напряженной, 
плотной, горячей и лоснящейся, и к ней не то 
что прикоснуться, дунуть на нее нельзя – до 
такой степени больно! Знакомьтесь: состо-
яние это называется «синдром простыни», 
а болезнь – подагрический артрит, артрит 
одного сустава. Самый интересный. Самый 
внезапный. И самый злой! Это, конечно, 
плохая новость.
Но есть и хорошая: подагру можно контро-
лировать и лечить. Главное – не терпеть, не 
ждать, а сразу идти к врачу, потому что чем 
раньше вы начнете лечение, тем быстрее и 
лучше будет результат. И если раньше паци-
ента с подагрическим артритом ждала жизнь, 
полная ограничений, особенно в плане пище-
вых пристрастий, то сегодня даже диета при 
подагре стала значительно проще, и нужно 

лишь соблюдать рекомендации доктора.
Например, исключить из рациона сладкие га-
зированные и крепкие спиртные напитки (я, 
как и мои американские коллеги, сторонница 
того, что при подагре нужно совсем отка-
заться от любого спиртного, в том числе и от 
пива), существенно сократить употребление 
мясных и морепродуктов, желательно забыть 
про инжир, какао, шоколад и зеленый чай. А 
вот кофе в разумных количествах (4-5 чашек 
в день) разрешен. Можно и даже нужно 
ввести в свое меню нежирные молочные про-
дукты и блюда из них, а также обязательно 
пить простую чистую воду.
Да, и регулярные физические нагрузки – куда 
же без них! Они помогают быстрее выводить 
из организма мочевую кислоту, снижать уро-
вень липидов в крови и поддерживать массу 
вашего тела в норме.
Будьте грамотны, подготовлены и, конечно 
же, здоровы!

Тел. 8 (8652) 71-07-07
 doctor_harchenko
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Евгений Викторович Лешунов, пластический хирург:

совет доктора Лешунова

на, необходимых для регенерации тканей. 
Конечно, абдоминопластику можно сделать 
и раньше, если вы уже перестали кормить ре-
бенка грудью. Но это довольно рискованно, 
если лактация еще не прекратилась, а риски, 
согласитесь, не нужны никому!
Операции в интимной области не рекомен-
дуется выполнять ранее чем через 6 меся-
цев после родов. Во многом это связано с 
временем созревания рубцовой ткани после 
эпизио- или перинеотомии, но и фактор 
уровня пролактина тоже важен.
С любыми другими операциями дело обсто-
ит так же: вначале обязательно убедитесь, 
что уровень ваших гормонов вернулся к 
прежним значениям, состояние метаболизма 
оптимизировано, и тогда welcome!

Ассистент для записи в Москве: 
+7 967 082-18-96;
Ассистент для записи в Краснодаре: 
+7 918 254-49-24.

 dr_leshunov

– Женщины часто спрашивают у меня, как 
изменится их тело после беременности и 
родов и когда они смогут заняться восста-
новлением эстетики груди, живота и сделать 
интимную пластику. Давайте попробуем 
расставить все точки над i.
Операция на груди возможна только после 
прекращения выделений из соска, а это мо-
жет произойти и через 6, и через 12 месяцев 
после окончания лактации. Нужно понимать, 
что это не столько прихоть хирурга (работать 
в чистом операционном поле и не отмывать 
от тканей «молоко»), сколько забота о конеч-
ном результате, который во многом зависит 
от степени отечности тканей, структуры 
железы и других факторов.
Что касается операций на передней брюш-
ной стенке, то их так же не рекомендуется 
выполнять ранее чем через 2-3 месяца после 
окончания периода лактации. Причина тут 
проста: этот процесс поддерживается высо-
ким уровнем пролактина – гормона, который 
снижает уровень эстрогенов и тестостеро-

Карина Руслановна Каштова, врач-косметолог, 
дерматовенеролог:

совет доктора 
каштовой

– Самые продвинутые пациенты 
сегодня - из поколения Z и миллениа-
лов. Они отлично знают: профилакти-
кой возрастных изменений, которые 
наступят еще через много лет, нужно 
заниматься уже сейчас! И активно об-
ращаются ко мне за коррекцией чрез-
мерной мимической активности, чаще 
всего зоны межбровья и лба. Но я 
объясняю таким пациентам, что если 
они хотят действительно через много 
лет избежать птоза, то им следует 
обратить внимание на комплексную 
процедуру «Лифтинг Нефертити», 
основанную на применении ботули-
нического нейропротеина и предна-
значенную именно для молодого лица. 
К тому же, эта процедура позволяет 
подчеркнуть скулы пациента без 
использования филлеров, которые 
абсолютно не нужны в этом возрасте.
Стоит сделать акцент и на процедурах, 
значительно улучшающих качество 

кожи, но не требующих длительного 
периода реабилитации. Что, кстати, 
очень важно для современной молоде-
жи, у которой каждый день расписан 
буквально по минутам. Среди этих 
процедур – инновационный итальян-
ский пилинг-стимуляция PRX t 33, 
который работает без шелушения, а 
также «5 точек молодости» – биоре-
моделирование и биорепарация кожи 
препаратами премиального сегмента, 
которые вводятся в несколько точек 
на лице и не оставляют следов.
Но самый главный мой совет – 
грамотно и основательно подойти к 
выбору врача-косметолога и дове-
рить свою красоту и здоровье только 
профессионалу!

Ставрополь, ул. ленина, 427,
ЖК «Крона»
Тел. +7 (962) 445-48-47

 dr.kashtova
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г. Ставрополь, 
МЦ «Космос»,

ул. Доваторцев 75, 3 этаж
@samaia_stv

W/A 8(961)475-88-77

Смелым и стильным быть легко. Главное – выбрать правильный образ, подчеркивающий внутренний 
мир – образ, выделяющий вас из толпы. Мультибрендовый бутик Samaia - это дерзкий стиль, необычные 
формы, концептуальные марки и особое настроение. Секреты эксклюзивного лука раскрывает 
руководитель магазина Samaia Сима Атабекян.

– сима, что такое Samaia? 
– Название магазина читается как 
«Самая» и значит, что наши клиен-
ты – самые яркие, самые красивые 
и самые креативные. Они достойны 
всего самого лучшего! Бутик су-
ществует 4 года, но я 20 лет до его 
основания занималась торговлей. 
В трудные времена приходилось вя-
зать вещи на заказ. По образованию 
я медик, работала косметологом. 
Мне всегда хотелось дарить людям 
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красоту в том или ином виде, но 
fashion-индустрия оказалась ближе.
– Каков стилевой концепт бутика? 
– Samaia – это городской, повседневный 
стиль. Главная особенность представ-
ленных коллекций – четкость линий, 
элегантный минимализм и эстетичность, 
подчеркнутые выбором фактур и тканей. 
Бутик является мультибрендовым, и у нас 
есть эксклюзивное для нашего региона 
право продажи определенных марок 
среднего и люксового ценового сегмента.
– для кого одежда в Samaia?
– Изначально она предназначалась 
для музыкантов, певцов, художников – 
одним словом, творческих людей, чей 
внешний образ должен соответствовать 
неординарному состоянию души. Затем 
мы расширили стилевые границы до 
классики в эксклюзивном исполнении, 
и нам удалось заинтересовать врачей, 
преподавателей, судей и других пред-
ставителей «серьезных» профессий.
Мы удовлетворяем запросы клиентов 
самых разных возрастных катего-
рий: у нас одеваются и подростки, и 
женщины 70+ – все зависит только 
от состояния души. Представлена от-
дельная линия для мужчин.
– бутик Samaia – не просто магазин 
женской одежды, это особая атмос-
фера, которая притягивает. расска-
жите о ней.
– Мы стремимся показать женщинам и 
мужчинам что-то особенное, иное, рас-
крывая потенциал их красоты. Искрен-
ность наших намерений невозможно 
не заметить. Покупатели становятся 
нашими друзьями, которые приходят в 
гости не просто за очередной вещью, 
но и за теплыми чаепитиями, непо-
вторимым настроением и позитивными 
изменениями. 
– Как часто обновляете коллекцию?
– Мы всегда ищем что-то новое, путе-
шествуя по миру и вдохновляясь эсте-

тикой Европы, Азии и Востока. Каждую 
ее частичку мы пытаемся сохранить и 
довезти до наших покупателей. У нас 
получается коллаборировать лучшее, 
создавая новые, неповторимые сочета-
ния для каждого клиента индивидуаль-
но, исходя из его запроса и приправляя 
своим видением.
Весь наш разнообразный ассортимент 
мы представляем на нашей странице в 
Инстаграм – именно там мы проводим 
прямые эфиры, в которых демонстри-
руем последние находки, и предлагаем 
онлайн-покупки, которые затем от-
правляем нашим клиентам не только по 
России, но и в другие страны. Четкая 
система логистики позволяет нам это 
делать максимально быстро и удобно.  
– бывают ли в бутике скидки и ак-
ции? 
– Наш клуб лояльности работает ис-
правно, и нам не нужен особый повод 
для акций – мы привыкли радовать и 
удивлять своих покупателей, поэтому 
выгодные предложения есть всегда. На-
пример, 6 и 7 ноября действует особая 
акция* – в честь своего дня рождения я 
дарю клиентам скидку 30%. А также у 
нас есть подарочные сертификаты на 
любую сумму.
– Каким видите свой fashion-бизнес 
через несколько лет?
– Samaia – семейное дело, и я занимаюсь 
им со своей дочерью, которая отлично 
разбирается в трендах современной 
моды. Сейчас мы вместе работаем над 
одним грандиозным проектом: надеюсь, 
в скором времени вы станете свидете-
лями его успеха, а подробности мы с 
дочерью расскажем в следующий раз.

Samaia: одежда для самых-самых!
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Négligé: как носить, чтобы потом 
не было мучительно стыдно? 

Немного этимологии и променад в историю. Négligé в переводе с 
французского – это небрежность в чем либо. Небрежная игра на 
инструментах, небрежное фото, небрежный кивок приветствия, 
небрежная пробежка вдоль берега океана, то есть в пол силы или 
не придавая особого значения… В ХIХ-м, викторианском веке под 
négligé подразумевали домашнюю одежду для утренних визитов. 
По сравнению с обычной, она была действительно небрежной. 
Нет, дамы не спускались к гостям в пеньюарах – поверх них на-
девали простое платье без корсета и других пуританских штучек 
вроде верхних блузок, юбок и накидок. Без всего этого туалет 
утренней дамы был négligé… И не только дамы. Джентльмен тоже 

принимал друзей в халате. А в пижаме добропорядочный хозяин 
мог с чистой совестью проводить гостя до калитки. Négligé! 
Поговорим об этикете négligé в современных реалиях. Большин-
ство, не разобравшись, «шипят» в сторону старлеток, разгули-
вающих по онлайн- и офлайн-просторам в откровенном нижнем 
белье: дефилируют, дескать, в одном négligé. Но, простите, это не 
неглиже, а действительно нижнее белье! Négligé, в простой белой 
футболке, общалась с народом через Zoom герцогиня Сассекская 
Меган. Для публичной личности со статусом подобный внешний 
вид слегка небрежен, хотя актуален и очень мил. Надеемся, идея 
ясна, и вы с легкостью отличите неглиже от исподнего. 

Многие неверно полагают, что под формулировку «неглиже» попадают все 
вещи-вещички из разряда «интимное», «исподнее», ассоциируя феномен 
неглиже исключительно с нижним бельем. И да, и нет, леди и джентльмены.

текст людМилы сухОтчеНКО
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«лаваНда, гОрНая лаваНда»
Не ожидали? А между прочим, лавандовое 
настроение – именно то, что сейчас, в период 
дождей и чайного запаха листьев, нам больше 
всего нужно: продлеваем лето, прогоняем 
осеннюю хандру. Ну, а если серьезно, то ли-
ловые оттенки давно занимают воображение 
модельеров, поэтому это когда-нибудь должно 
было случиться. И случилось: лавандовый 
цвет короновали. Сделали это быстро, охотно 
и с превеликим удовольствием, поскольку 
сдержанные и скучные бежевые тона всем 
порядком наскучили.
Если у вас появился вопрос, с чем сочетать 
вещи благородного лавандового цвета, то 
Pantone вам в помощь. Команда компании 
разработала целую палитру Fashion Color 
Trend Report, которая будет актуальна все 
осенне-зимние полгода не только в прет-а-
порте, но и в дизайне интерьеров, аксессуаров 
и украшений.
Итак, лавандовый – оттенок с претензией, но 
из-за своей нежности и спокойствия не ка-
призничает в выборе «партнеров». И Pantone 
предлагает ему целый ряд компаньонов, сре-
ди которых – оттенки синего «Миконос», «Ро-
донит», «Весеннее озеро» и «Чистое небо»; 
флуоресцентный солнечный желтый; фуксия, 
два деликатно-трепетных розовых оттенка, 
цвет молочной карамели «Адоб», красный 
«Огненный вихрь» и зеленый «Лепрекон». 
Есть еще почти белый «Кокосовый крем», 
интимно-мягкая «Соя», хрупкий «Абсолютно 
серый» и ненавязчивый базовый «Оливковый 
Бранч». Но с этими четырьмя все понятно: они 
элегантно составляют любую базу и словно 
специально предназначены для тех «носите-
лей», кто не хочет ломать голову над слож-
ными цветовыми композициями в одежде. А 
вот фуксия, солнечный и зелень «Лепрекона» 
дают в сочетании с лавандовым очень инте-
ресные, хотя и замысловатые комбинации. Но 
ведь нам это и нужно, правильно? Надо ведь 
как-то спасать серый осенне-зимний пейзаж!

Прошлый год прошел для модников под знаком грустного пандемийного 
сарказма и уныния: даже на подиумах в тренде были «три сестры» – 
Умеренность, Комфорт и Простота. Но постоянно хандрить, похоже, надоело 
даже моде, и «откутюрные» бэкстейджи потихоньку начали взрываться 
бунтарскими всполохами цветов, форм и фактур. Конечно, о тенденциях сезона 
Осень-Зима-21-22 было известно еще с весенних недель моды в Нью-Йорке и 
Милане, но тогда на это жизнерадостное буйство красок и фантазии многие 
посматривали с осторожностью и некоторым скепсисом: а будет ли все это 
носиться? Будет. Еще как будет. Так сказать, уже!

Осенний шик, 
или Как побороть скуку
текст пОлиНы лисицыНОй
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бабушки, то это именно то, что надо!
Не сдает своих позиций и «младший 
брат» вязаного полотна – трикотаж. 
Мягкий и тянущийся, комфортный и 
демократичный, он, тем не менее, в 
этом сезоне сделал очень амбициозную 
заявку на статус светской одежды, пре-
тендуя на право быть надетым на рауты, 
приемы и торжества, а не только в кэжу-
ал-обстановку. Трикотажные кардиганы, 
юбки-плиссе, свитшоты, брюки и даже 
шорты предлагается комбинировать в 
самых разнообразных вариациях. Осо-
бенно актуально сочетание трикотаж-
ного бра, открывающего полоску голого 
тела над брюками или юбкой, и бруталь-
но-квадратного пиджака или куртки.

Кстати, О брутальНОсти
Нарочитая грубость даже в женских 
одежных коллекциях тоже пока не со-
бирается сдавать своих лидерских пози-
ций. И если каких-нибудь пару десятков 
сезонов назад милитари, панк и гранж 
были прерогативой только бунтующих 
подростков, то сегодня эти стили пре-
красно себя чувствуют и в гардеробе 
взрослых и солидных дам. Спасибо за 
это нужно сказать кутюрье модных до-
мов Вествуд и Маккуин – это их хули-
ганский дизайн с черепами, цепями и 
рваными краями рукавов и подолов до 
такой степени взорвал подиум, что тен-
денция, так сказать, перелилась через 
края и «затопила города».
Маленькое дополнение: обувь в этом се-
зоне тоже лучше выбирать брутальную, 
но особенное внимание нужно обращать 
на подошву. «Тракторные протекторы» 
уже ушли на задворки стиля, и пра-
вильная подошва должна быть толстой, 
литой, но абсолютно гладкой «по всем 
фронтам».

«люди в черНОМ»
Ну никак черный не хочет уступать 
место на Олимпе моды своим ярким со-
братьям! Вот и в этом сезоне он бесце-
ремонно захватил базу, внедрившись в 
гардеробные жакетно-брючной парой. 
Одно не вызывает сомнения: черный 
костюм универсален всегда и везде, и с 
помощью его сочетания с другими акту-
альными вещами можно создать огром-
ное количество модных тотал-луков как 
лаконичных и строгих, так и элегантных, 
но непринужденных.
А вот тренд на черные лакированные 
плащи, доставшийся нам еще от про-
шедшей весны, немного шокирует своей 
непрактичностью. Конечно, лакирован-
ная кожа не промокает и достаточно 
прочна, но вот что касается комфорта, 
то в этом «футляре» вам будет удобно 
только стоять, ибо при любом движении 
его складки, образовавшиеся под круп-
ным ремнем, с которым модные дизай-
неры рекомендуют носить лакированные 
плащи свободного кроя, будут впиваться 

вам в ребра. Однако в качестве акцент-
ной детали блестящий черный плащ, 
небрежно накинутый на плечи, очень 
даже ничего. Единственное, нужно гра-
мотно дополнить его аксессуарами: если 
ботинки или сумка, то только матовой 
фактуры, если шарфы или платки, то 
желательно твид или шерсть с нейтраль-
но мелким или тартановым принтом 
(тартан – это клетка-шотландка). Шелк 
или крупная вязка в ансамбле с черным 
лаком будут казаться перебором.

эКОлОгичНые «чебураШКи»
…Или, как их еще называют, шубки-тед-
ди. Тренд на шубки из искусственного 
меха зародился лет пять назад, но тогда 
не вызвал особого восторга у любителей 
фэшна. Тем не менее, сегодня модно не 
только быть на стиле, но еще и заботить-
ся об окружающей среде, поэтому норки, 
соболя и шиншиллы могут вздохнуть 
спокойно: их спасли умные дяди и тети, 
придумавшие, что плюш и лохматый тек-
стиль гораздо интереснее скальпов ни в 
чем не повинных животных. Плюс искус-
ственную шубу гораздо легче выкрасить 
в любой цвет, да и стоит она несравнимо 
меньше натуральной – надоест, так мож-
но купить другую.
В целом можно сказать вот что: совре-
менная мода демократична настолько, 
что совершенно спокойно терпит в 
пределах одной коллекции и лаконич-
ную классическую базу, и легкомыслен-
ное кружево, и кричащий многоцветный 
индивидуализм. Главное, чтобы во всем 
этом вы чувствовали себя неотразимы-
ми и стильными. Да, и удобство тоже 
никто не отменял! 

джиНс! джиНс! джиНс!
Деним в этом сезоне все так же популярен: 
рубашки, брюки, комбинезоны, юбки, платья 
и даже костюмы. Главное, чтобы джинсовая 
ткань была правильного темного оттенка, 
тогда вещи из нее можно будет не только 
легко комбинировать с другой одеждой-ком-
паньоном, но и соединять в тотал-лук.
Что касается объемов и форм, то в фэшн-
тренды неожиданно ворвалась ностальги-
ческая волна 70-х годов прошлого века, 
принеся хиповский драйв и клеш от колена. 
Одно обидно: расклешенные джинсы очень 
неоднозначно смотрятся на людях невысо-
кого роста, но современная мода – дама 
весьма демократичная и сговорчивая, поэ-
тому джинсы предлагаются самого разного 
кроя – от скинни до широченных штанов.

«уЗелОК Завяжется, 
уЗелОК раЗвяжется»
Еще один тренд, вышедший в топ 
хит-парада осенней моды, – вязаная 
одежда. Объемные «бабушкины жилет-
ки», свитера крупной вязки с высокой 
горловиной, горловиной-хомутом, асим-
метричными подолами, широченными 
рукавами… Да какие угодно, лишь бы 
они состояли из сотен узелков, затей-
ливо стянутых спицами или большой 
вязальной машиной.
Особенно приветствуются всякие орна-
менты и фактурные штуки: выразитель-
ные резинки, косы, крупные петли. Если 
ваш свитер или жилет выглядят так, как 
будто они – дело рук вашей любимой 

с т и л ь  ж и з н и
МОДНЫй бАзАр
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ства, говорящие о культуре и традициях прошлых поколений! Подумать только, 
они сохранились спустя много веков…
Камень поистине предстает своеобразным зеркалом мироздания, запечатлев-
шим и сохранившем образы пространства и времени. Он невидимой нитью 
связал разные человеческие эпохи.  Но есть у него и другие, не такие пафосные, 
более утилитарные, но от этого не менее важные свойства – бытовые.
Мрамор, например, устойчив к повреждениям, воздействию высоких темпера-
тур, он имеет низкий уровень поглощения влаги, и потому на нем не образуется 
плесень, он от природы обладает антисептическими свойствами, не позволяет 
образовываться среде, благоприятной для развития различных микроорганиз-
мов, и, соответственно, требует минимальной обработки и ухода. Вспомним 
убранство тех же турецких хаммамов. На протяжении многих веков их изнутри 
отделывают именно мрамором, что стало показателем невероятных особен-
ностей этой породы. Мрамор и придает хаммаму роскошный вид, и создает 
неповторимую атмосферу релакса и спокойствия. Этот экологический чистый 
камень словно излучает умиротворяющую силу.  Ведь все, что создано приро-
дой, может приносить лишь благо.
По законам Великой Гармонии, все во Вселенной взаимодействует и дополня-
ет друг друга: каждый листик, каждый камушек и каждое живое существо.  
«Мрамор – душа дома» – такие красивые слова сказал в одном из интервью 
руководитель холдинга «Мрамор и мастер» Александр Власянц.  Его компа-
ния работает с натуральным камнем, из которого создает настоящие шедевры. 
Мастерам «М&М» под силу и внутренняя и внешняя отделка помещений, и 
садово-парковые и лестничные группы, и элементы декора, и предметы мебели 
и интерьера – столешницы, подоконники, панно и даже полы. Каждая их работа 
уникальна, как уникальны рисунки камня и предпочтения заказчиков. 
У камня очень впечатляющая география. Его цвет, порода и фактура напрямую 
зависит от того, где он «родился». В Азии, Китае и Индии, например, много 
месторождений гранита. Европа славится добычей разных пород мрамора, а 
Армения известна своим базальтом, фельзитом, травертином и туфом. Огром-

Любая компания, ко-
торая работает с при-
родными материалами, 

делает ставку прежде всего 
на человека, ведь именно ему 
под силу раскрыть весь по-
тенциал натурального сырья 
и превратить его в произве-
дение искусства. Для шедев-
ра, как известно, необходи-
мы три составляющие: муза, 
талант и материя. Такой по-
зиции придерживается и 
«Мрамор и мастер», который 
ставит в один ряд качество 
продукта и умелые руки сво-
их специалистов, понимая, 
что камню без талантливого 
человека не стать изыскан-
ным предметом восхищения.

«мрамор и мастер»:  
о нас расскажут наши работы
текст элиНы тОНяН

Каков же он, камень? В чем его сила, и 
почему он покорил мир? Испокон ве-
ков ему поклонялись, искренне считая 
подарком богов. Он защищал, вдох-
новлял и поражал. Как только человек 
приручил его, цивилизация шагнула 
вперед. И что самое удивительное, 
именно камень стал проводником 
в прошлое, подарив человечеству 
одну из возможностей познать свою 
историю. Чего только стоят древние 
письмена, высеченные на каменных 
табличках, наскальная живопись или 
произведения архитектурного искус-

с т и л ь  ж и з н и
прО ДизАйН
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ная цветовая палитра позволяет изделиям влиться в любой интерьер. Богатство 
цвета того же мрамора действительно впечатляет: голубой, черный, зеленый, 
серый, коричневый, бежевый, красный, розовый и даже желтый (золотой)!
«Мрамор и мастер» – производство полного цикла. В его цехах функционирует 
суперсовременное оборудование, на котором можно осуществлять любые за-
думки, создавать каменные шедевры любой сложности. Грамотные консультан-

ты помогут выбрать нужную породу камня для интерьерных решений, наруж-
ной отделки и экстерьерного дизайна. 
Как уже было отмечено, мрамор долговечен, он не выходит из моды тысячеле-
тиями и даже стареет красиво. Время придает ему особенный шарм и изыскан-
ность. Но если вскоре может показаться, что изделия из него наскучили или 
выглядят не очень свежо, то всегда можно их отреставрировать и подарить им 
новую жизнь. Компания предлагает и такого рода услуги. 
Доверие строится на времени и положительном опыте сотрудничества. На про-
тяжении более десятка лет «Мрамор и мастер» показывал свое ответственное 
отношение к любому заказу, выполнял их точно в срок при любых объемах и 
масштабах и никогда не бросал своих клиентов, не действовал по излюбленно-
му многими принципу «После нас хоть потоп». 
В профессиональной «копилке» компании много грандиозных проектов, 
одним из которых является новый корпус Краевого диагностического центра 
(СКККДЦ). С работой «Мрамора и мастера» можно также познакомиться в 
новом корпусе и общежитии Аграрного университета, который находится на 

г. Ставрополь, ул. Объездная, 18а
тел. 8 9624 00 56 72

www.mramorimaster.com

пересечении улиц Ленина и Пушкина, 
в новом здании Пенсионного фонда, 
офисе «Билайн» на улице Ленина и 
во многих других объектах. Одним 
словом, настоящему мастеру не нужно 
говорить, о нем расскажут его работы.

м р а м о р   |   г р а н и т   |   б а з а л ь т   |   ф е л ь з и т   |   т р а в е р т и н   |   о н и к с  
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с т и л ь  ж и з н и
прО трЕНДЫ

Для нежных 
и сильных:
осенний парфгид для леди  

и джентльменов
текст евгении Корепановой

Жара ушла, воздух стал холоднее, чище, прозрачнее, а значит, самое время доставать 
любимый чувственный парфюм и наслаждаться сентябрем, октябрем и даже ноябрем, 

которые совершенно по-другому воспринимаются в интересных ароматических 
ассоциациях. А тем, кто решил обновить свою парфюмерную коллекцию, предлагаем 

посмотреть, чем нас решили удивить модные бренды.



[57]

  7 2021  www.stav-pro.ru

жасмин и апельсиновая цитрусность. Однако спра-
ведливости ради нужно сказать, что Black Opium 
Extreme не такой приторно-сахарный, как его 
предшественник – классический Black Opium, 
и в целом парфюм можно охарактеризовать 
тремя «ультра»: ультрачерный, ультрабар-
хатный, ультраэкстремальный.

джеНтльМеНы:
Gentleman Eau de Toilette Intense, 
Givenchy
Это парфюм для хороших, очень хороших 
мальчиков – спокойных, респектабель-
ных, элегантных и с манерами. Не зря в 
рекламной кампании использовали образ 
самого Юбера де Живанши: да, такой 
аромат достоин носить только истинный 
аристократ.
В пирамиде Gentleman Eau de Toilette 
Intense сделана ставка на свежесть, пудро-
вость, древесные ноты и восточные специи. 
Тонкая сладость чистейшего голубого ириса 
сдерживается бальзамичностью кумарина, статусность сквозит 
нотами базилика, бергамота и кардамона. Хотя они и заявлены 
как верхние, звучат дольше и настойчивее кипариса и кедра.
После затеста у нового фланкера от Живанши, исправившего 
ошибки Gentleman Eau de Toilette 2017-го года, появилась мас-
са обиженных хейтеров: мол, чего это бренд так старается для 
клерков и совсем не обращает внимания на тех, кому адренали-
на всегда мало? Однако поклонники парфюма, которых гораздо 
больше, отвечают, что не надо выпендриваться – больше всего 
в мужчине ценится стабильность, выдержка и умение достойно 
вести себя в обществе.
Парфюм очень стойкий, но шлейф благородный, легкий и очень 
красивый.

Invictus Victory, Paco Rabanne
А это обращение к адреналиновым маньякам из предыдущего 
абзаца: хотели? Получите! Новый фланкер «Инвиктуса» – «Инвиктус 
Виктори» – как раз для тех, кто не раз пробовал успех на вкус и знает 
цену победы. Для таких поражение – вообще не вариант! Если надо, 
они сломают устои, расширят границы и перевернут Вселенную. Но…
Как всегда, есть одно большое «но». Этот аромат – как заклинание: 
если ты только пытаешься казаться успешным и сильным, а на са-
мом деле за твоей спиной нет ни одной покоренной вершины, то луч-
ше не рискуй, иначе парфюм будет сам по себе, а ты – сам по себе. 
До него в буквальном смысле слова нужно дорасти: на молодых 
людях Invictus Victory воспринимается странно и очень неорганично. 
Его возрастная аудитория – мужчины 35+.
И тогда он словно электризует атмосферу вокруг своего 
носителя беспрестанной борьбой свежести лимона и розово-
го перца и чувственности олибанума и дымных бобов тонка. 
Сильный, соблазняющий, мужчина в Invictus Victory подпу-
стит к себе только 
избранную, 
которая и 
почувствует 
близко сидя-
щие к коже 
нотки ванили, 
лаванды и те-
плой амбры.
Осень – самое 
время для но-
вых ароматов: 
открывайте 
для себя мир, 
открывайтесь 
миру сами. 

леди:
Omnia by Mary Katrantzou, Bvlgari
Для Bvlgari осень началась с новинки: новая «Омния» – результат 
коллаборации компании, у создателя которой имеются-таки гре-
ческие корни, с еще одной талантливой дочерью Эллады – дизай-
нером и художницей по текстилю Мэри Катранзу. Над ароматом, 
который, как оказалось, станет очередной «лимиткой» бренда, 
работал сам Альберто Морильяс – испанский парфюмер, из-
вестный аромаманьякам по таким громким композициям, как CK 
One от Calvin Klein, Acqua di Giò от Giorgio Armani, Daisy от Marc 
Jacobs и Bright Crystal от Versace.
«Омния» от Мэри Катранзу – отличная аромаодежда на легкую 
осеннюю прохладу. Парфюм ярко стартует с нот мандарина и ли-
стьев инжира, рассыпается белыми цветами гардении и апельси-
на и степенно усаживается в шлейф из мускусных и светло-дре-
весных аккордов. Композиция достаточно проста, в меру свежа, 
но тем она и хороша: пряность деревяшек и сладковатый дурман 
гардении отлично ведут себя на осеннем холодке, а сочная зе-
лень и цитрусовая кислинка никого не удушит в офисе.
Духи можно было бы назвать проходными, если бы не каж-
додневная необходимость в таком аромате – не нужно думать, 

переживать и выбирать: пару пшиков, и вы всегда 
уместны, всегда элегантны и уж точно незабы-
ваемы. С такой «Омнией» нельзя переборщить: 
она настолько хорошо «воспитана», что ни при 
каких обстоятельствах не станет навязчивой. 

При номинальной стойкости 5-6 часов, она «ухо-
дит, но не прощается», оставляя о 
себе легкие нотки ольфакторных 
воспоминаний.

Black Opium Extreme, YSL Beauty
Вот и дождались поклонники 
старого-доброго Black Opium его 
очередного фланкера. Парфюме-
ры модного дома «Ив Сен-Лоран» 
Натали Лорсон, Мари Саламань, 
Оливье Кресп и Онорин Блан абсо-
лютно уверены, что «Экстрим» вы-
зывает привыкание, а Зои Кравиц 
в отблесках душновато-красной 
ночи как бы подчеркивает бунтар-
ский характер нового «Черного 
Опиума».

Честно говоря, парфюм на любителя, так как для 
этой композиции должно быть определенное место, время и 
случай. Но, собственно, чего вы ожидали от восточной гурмани-
ки? Она всегда была «дамой с претензиями», и укрощать такие 
духи нужно уметь. Отнесенные к семейству древесных, они, тем 
не менее, выдают такое кофейное соло, что о груше, мандарине, 
вишне и лимоне, заявленных на верхних строчках ольфакторной 
пирамиды, даже не вспоминаешь! А вот дуэт пачули и ванили 
пробивается отчетливыми спиртовыми нотками, что весьма хоро-
шо осенью, да еще и в дождь, да еще и ночью, да еще и в очень 
непринужденной обстановке.
В целом впечатление остается шоколадное: много, много горь-
кого шоколада, тонущего в крепком горячем эспрессо, слегка 
пробивается сливочная сладость какао, в которой захлебывается 

с т и л ь  ж и з н и
прО трЕНДЫ
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МОДЕЛИ:
Алисочка
Саррочка
Эмилия
Устяша
Муслима
Екатерина (руководитель)
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МОДЕЛИ:
Ника
Софа
Лиза
Кристина
Ника

визажист: 
@makeupartist_ptg.126

@anffellia

ре
кл

ам
а



[62]

  7 2021  www.stav-pro.ru

в ы х о д  в  с в е т
пАНОрАМА

Казаки и ЮнЕСКО
Видеосюжет казачьего ансамбля «От души» из станицы бор-
густанской получил наивысшую оценку жюри конкурса Tell me 
a story. Он проходил по инициативе организации International 
Action Art и ЮНеСКО. Участники из Ставропольского края пока-
зали церемонию традиционного сватовства. Съемки проходи-
ли на территории уникального самобытного этнографического 
центра «Казачье подворье». Популярность и убедительную по-
беду творческому коллективу принесли историческая досто-
верность и внимание к деталям. еще бы! Кому, как не коренным 
казакам, знать, как в былые времена проходили торжества и 
как правильно провести старинные обряды.

7 сентября свой день рождения отметил гостиничный ком-
плекс «Октябрьский»!
6 лет неизменной заботы о комфорте своих клиентов сделали 
его любимым местом отдыха, работы, романтических свида-
ний для гостей из самых разных регионов России и ближнего 
зарубежья, а также самого Ставрополя.
Каким бы ни был повод остановиться здесь, «Октябрьский» 
станет достойным фоном для любого значимого события ва-
шей жизни, оставив только приятные впечатления!
Мы от всей души поздравляем тебя, любимый «Октябрьский»!
Процветай и оставайся таким же особенным – особенно кра-
сивым и уютным, деловым, внимательным к своим гостям и 
комфортным в каждой детали!
Г. Ставрополь, ул. Октябрьская, 249/1
Тел. +7 (8652) 22-16-16    stavhotel

С днем рождения, «Октябрьский»!

Звезды «Мишлен» 
зажглись и для нас

ессентучанин Владимир Мухин, шеф-повар московского ре-
сторана White Rabbit Family, стал обладателем трех звезд са-
мого авторитетного и известного гида в области кулинарного 
искусства «Мишлен». Рекомендации получили три ресторана, 
которые работают под его руководством – White Rabbit, Selfie 
и «Сахалин». Наш земляк – признанный гастроэксперт и повар 
в пятом поколении! Напомним, что «Красный гид «Мишлен» 
впервые отметил российские рестораны. До этого года ни одно 
заведение нашей страны не было удостоено столь высокой на-
грады.

Поиграем в кальмара?
Кто не слышал про мегапопулярный сериал «Игра в кальма-
ра»? Разговоры о нем не утихают уже месяц с того момента, как 
он появился на платформе Netflix. 891,1 миллиона долларов – 
именно в такую сумму стриминговый сервис оценил прибыль 
сериала. За 23 дня «Игру в кальмара» посмотрели 132 миллио-
на человек, и он сразу выбился вперед, оставив позади «брид-
жертонов», набравших 82 миллиона просмотров за месяц. Сим-
волика «Игры…» буквально повсюду, а образ игрока обещает 
стать самым востребованным для вечеринки на Хэллоуин.
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г. Ессентуки, ул. Интернациональная, 18. Ежедневно с 10.00 до 00.00. 
Тел. 8 (928) 252-00-00.  park_city_resto

Park City 

В дВух шагах от Курортного парКа. 
В шаге от Вашего сердца.
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Даже в самые трудные времена есть люди, сила и энергия которых обеспечива-
ет прогресс, активное развитие социальных и бизнес-проектов, да и просто нор-
мальную жизнь, в которой есть место комфорту, успеху и личным радостям. Эта 
миссия особенно важна сегодня, в период коронавирусного кризиса, и ставшая уже 
традиционной Премия года от маркетингового агентства «Прима Медиа» помо-
гает в таком формате выразить по-настоящему народную благодарность тем 
компаниям и организациям, которые не только сами выстояли под ударами сло-
жившихся обстоятельств, но и поддержали своих клиентов и партнеров, в оче-
редной раз доказав свою надежность, стабильность и способность быстро адап-

тироваться к любым, даже самым тяжелым и непредсказуемым условиям.
24 сентября в Пятигорске, в ресторане DAKI, при поддержке Пятигорской тор-
гово-промышленной палаты состоялось торжественное награждение номи-

нантов Премии года-2021. Встречайте победителей!
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– Ольга Сергеевна, у вас сотни наград и 
премий, какие из них наиболее значимы 
для вас? Какой ценой они достаются?
– За любыми наградами и премиями 
стоит колоссальный труд, знания, опыт, 
постоянное преодоление трудностей, 
смелость быть первой, умение адапти-
роваться и рисковать. я благодарна за 
каждую из них – всегда приятно, когда 
твой труд оценен по достоинству. Обозна-
чу самые важные: в 2017-м году я была 
награждена медалью «Птица успеха», 
завоевала титул «лучшая деловая жен-
щина в области консалтинговых и юри-
дических услуг России». В 2018-м году 
получила несколько званий: «лучшая 
бизнес-леди Ставрополья», «Достояние 
Ставропольского края», «Деловая жен-
щина года города Ставрополя», «лучший 
руководитель края», победила в кон-
курсах «Мама – бизнес-политик России», 

ФАКТические победы 
Ольги Шмитько
Обладателем Премии года-2021 «Лучший именной бренд в сфере 

юридических услуг СКФО» стала Ольга Шмитько, возглавляющая 
юридическое партнерство «Факт». Помимо этого, Ольга Сергеевна является 

членом Ассоциации юристов России, Ассоциации коллекторского бизнеса России, 
председателем Ставропольского регионального отделения Ассоциации женщин-

предпринимателей СКФО, победителем всероссийского конкурса «Миссис Королева 
России-2020». Как добиться абсолютного успеха, оставаясь при этом высококлассным 

юристом, человеком с чувством юмора, яркой женщиной и любящей мамой? 
Узнаем у нашей победительницы.

Юридическое партнерство «Факт»
г. Ставрополь, 
ул. Маршала Жукова 2, офис 15
тел.: +7 (927) 280-71-47
тел.: +7 (905) 442-09-31 
e-mail: shmitko@list.ru

«бренд-персона Ставрополья». В 2019-м 
году меня наградили именной медалью 
федерального значения «Женщина-ди-
ректор года». Обо мне сняли несколько 
авторских фильмов, я неоднократно при-
нимала участие в федеральных телепро-
ектах, часто публикуюсь в федеральных 
изданиях. 
Мой невероятный опыт – участие в кон-
курсе «Миссис Королева России – 2020», 
который прошел в 2020 году в Москве. 
Помимо Ставропольского края я пред-
ставляла шесть республик Северо-Кав-
казского федерального округа: Чечню, 
Ингушетию, Дагестан, Кабардино-бал-
карию, Карачаево-Черкесию и Север-
ную Осетию. Это был не просто конкурс 
красоты, а интеллектуальные соревно-
вания успешных, состоявшихся в жизни 
женщин, имеющих высокие достижения 
в профессиональной и общественной 
деятельности. Победа стала для меня 
неожиданностью, однако могу сказать, 
что отстояла СКФО с достоинством и с 
большой радостью привезла в наш реги-
он награду такого уровня. 
Хочу отметить, что уже сейчас готовится 
к публикации федеральное издание 
«лучшие деловые женщины России 
2021», на страницах которого буду и я. Это 
большая честь, ведь в эту книгу вошли 
самые известные и успешные женщины 
Российской Федерации, в том числе и 
Валентина Ивановна Матвиенко – Предсе-
датель Совета Федерации Федерального 
Собрания Российской Федерации. 
А теперь прибавилась еще одна на-
града – «лучший бренд в юридической 
сфере СКФО», за что особо благодарна 
организаторам Премии года – 2021.

– расскажите о юридическом партнер-
стве «Факт». Как название связано с 
вашим личным брендом?
– Никаких домыслов – доверять можно 
только фактам! Это неизменное правило 
юриста. Именно фактами руководствует-

ся суд при вынесении решения или при-
говора. я всегда категорична в вопросах 
закона и правды, отстаиваю позицию до 
конца. Наверное, поэтому в СКФО, да и во 
всей России меня знают как Ольгу Факт. 
В юриспруденции я уже 22 года. У меня 
несколько красных дипломов и допол-
нительное образование: юриспруденция 
(специализация «международное пра-
во»), психология, юридический англий-
ский, квалификация в сфере управления, 
финансов, бизнеса. я написала более 400 
статей, а также развиваю личный проект 
«Правовая грамотность населения и биз-
неса», в котором учу граждан правовой 
грамотности.
 
– Что главное для вас в профессии и 
жизни?
– Честно скажу, награды – это хорошо, но 
главное не это, а возможность помочь 
человеку, который оказался в трудной 
ситуации. я готова и помогать юридиче-
ски, и поддерживать психологически. Мы 
с клиентами остаемся близкими людь-
ми: вместе проходим через трудности, 
а потом можем просто встречаться за 
чашкой чая и говорить о жизни. Важно не 
просто быть юристом, коллектором или 
предпринимателем… Важно оставаться 
человеком!
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– Максим Сергеевич, оглядываясь 
назад, как бы вы оценили резуль-
таты компании за 20 лет?

– У «СтройРешение» богатая 
история. В своей семье я предста-
витель уже четвертого поколения 
строителей: еще мои прадедуш-
ка, бабушка и дедушка работали 
в этой сфере, а бабушка с де-
душкой даже познакомились на 
стройке. Мой отец основал свой 
бизнес в 2001-м году, а в 2015-м 
мы с Алексеем создали в ессен-

…Именно так можно сказать о сотрудниках СК «Решение», одержавшей победу 
в номинации «Лучшая компания в сфере малоэтажного строительства в СКФО» 

Премии года-2021. Почему корпоративная культура и ответственность – главные 
составляющие успеха, говорим с генеральным директором 

«Решения» Максимом Старичихиным.

Люди, 
строящие для 
людей

туках собственную компанию, а 
затем объединили компании. 
естественно, когда наступило 
время определяться с выбором 
жизненного пути, я, абсолютно не 
колеблясь, выбрал строительство, 
потому что это уже семейное 
дело, традиция, которую я хочу 
продолжать.
За два десятилетия «СтройРе-
шение» возвела больше пятисот 
объектов, причем только за по-
следние шесть лет мы воплотили 
в жизнь более двухсот проектов. 

лучше красивых слов, за нас 
говорят факты и цифры: геогра-
фия строительства – 7 городов, в 
эксплуатацию введено более 46 
080 м2 жилья, сотни семей стали 
счастливыми обладателями соб-
ственных домов.

– Каковы принципы работы ком-
пании? Что за идеи продвигаете? 

– я считаю, что люди – это самое 
ценное, что вообще есть на свете. 
И наша цель – обеспечить чело-
веку высокое качество жизни. 
безусловно, мы работаем в одной 
связке с клиентом, но это не зна-
чит, что заказчику придется стать 
прорабом. Наоборот, мы всю нашу 
работу выстраиваем так, чтобы 
ему не пришлось ни о чем бес-
покоиться: ему не нужно вникать 
в бюрократические тонкости и 
все строительные процессы, он 
просто доверяет возведение 
своего дома профессионалам. А 
мы в свою очередь обеспечива-
ем полную прозрачность на всех 
этапах, сопровождение, помощь 
и возможность обратной связи по 
самым разным вопросам. В моем 
кабинете специально одни из стен 
стеклянная, чтобы быть ближе к 
клиентам и сотрудникам, и они 
могли обращаться ко мне в любой 
момент.

– насколько для вас как для 
руководителя важна ваша коман-
да?

– На 100%! «СтройРешение» – это 
не техника, не здание и не иму-
щество. Это люди. И если однаж-
ды в понедельник они не выйдут 
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на работу, то компании не станет. 
Корпоративная культура – наше 
все. У нас нет иерархии, мы все 
равны и подчиняемся единым 
правилам. Каждый знает и чув-
ствует, что он – часть большой и 
дружной семьи, что он на своем 
месте и его ценят, поэтому рабо-
тает искренне, от всего сердца, а 
не для галочки.

– У вас действует политика фик-
сированной цены. В чем ее пре-
имущество для клиента?

– есть такое выражение: «Ваши 
поступки кричат так громко, что я 
совсем не слышу, что вы говори-
те». Так вот: рассказывать можно 
все что угодно, но если ваши дела 
не соответствуют вашим словам, 
то вам перестанут доверять.
 Мы берем ответственность за все 
этапы строительства. И понимаем, 
что люди на нас рассчитывают. 
Поэтому в договоре прописываем, 
что цена всегда фиксированная, 
и говорим, что не изменим ее 
даже при росте курса валют или 
повышении цен на строительные 
материалы. К примеру, за этот год 
стоимость материалов повыси-
лась в среднем в два раза, но это 
не повод увеличивать стоимость 
объекта. единственное исклю-
чение, если заказчик сам что-то 
меняет в проекте. Достигаем мы 
этого, самостоятельно закупаем 
на перед все необходимое, за 
собственные деньги и храним на 
своих складах.
еще один важный для клиента 
момент – сроки. Их нарушение по-
влечет за собой штрафные санк-
ции, что тоже зафиксировано в 
договоре. Сумма штрафа, которую 
должна будет оплатить компания, 
зависит от стоимости всего дома 
и срока опоздания сдачи дома.

– Как осуществляете контроль 
качества?

– У нас в приоритете соблюде-
ние всех строительных норм СП, 
СНиП, СанПин, ГОСТ. Для этого 
в компании действует двух-
уровневый авторский технадзор, 
который выезжает до 90 раз на 
каждый объект, чтобы искать 
наличие недочетов на объекте и 
осуществляет одобрение каждого 
следующего этапа работ. Так же, 
мы осуществляем фото и видео-
фиксацию всех скрытых работ и 
высылаем их нашим заказчикам. 
Мы дорожим своей репутацией и 
даем гарантию до 30 лет гарантии 
на свои дома.

Пятигорск, Черкесское шоссе, 15.
Тел. +7 (8793) 31-77-10

E-mail: info@stroy-reshenie.ru
 stroy_reshenie

stroy-reshenie.ru

– Какие объекты вам особенно за-
помнились?

– Все наши дома уникальны. А как 
иначе, ведь каждый из них соот-
ветствует своему единственному 
и неповторимому хозяину. Мне 
запомнился один проект, заказчи-
ки которого хотели завести корот-
кошерстную собаку, но не могли 
держать ее в доме. И на улице 
питомца нельзя было оставить – 
он бы замерз зимой… Но мы при-
думали решение! Под лестничной 
площадкой устроили место, куда 
вывели чугунные батареи (теплый 
пол, пластиковые трубы и алюми-
ниевые радиаторы нельзя было 
ставить из соображений безопас-
ности животного), и получилась 
такая отапливаемая будка-ком-
натка. Казалось бы, такая мелочь! 
Но вот возникла проблема, и нам 
было интересно решать ее.

– Какие особенности строитель-
ства домов есть на Кавказских 
Минеральных Водах?

– С учетом сейсмоопасности 
региона здесь действуют опреде-
ленные строительные нормы. Мы 
знаем их и никогда от них не от-
ступаем. Например, в лермонтове 
нельзя строить дома с цоколь-
ными этажами из-за накопления 
радона. А в остальном наш мягкий 
климат позволяет строить хоть 
круглый год. Удобные грунты, и 
практически нет пучинистости…

– Есть планы, которыми хотелось 
бы поделиться?

– В перспективе мы хотим выйти на 
федеральный строительный ры-

нок. А дальше уже международ-
ный. В наших планах – повлиять 
на всю индустрию строительства, 
превратить ее в современную 
высокотехнологичную отрасль, 
изменить вектор ее развития в 
сторону экологичности, безопас-
ности и доступности для клиен-
тов.
Недавно разработали и теперь те-
стируем мобильное приложение 
для заказчиков: в котором будут 
фото– и видеоотчеты об этапах 
строительства, вся необходимая 
документация – функционально, 
практично и, конечно, бесплатно.
На подходе еще одно приложе-
ние, но уже для прорабов. В нем 
они будут ежедневно отчиты-
ваться о ходе проведения работ 
и качестве, что позволит иметь 
максимально оперативную ин-
формацию о сроках и эффектив-
ности каждого специалиста. У нас 
вообще смелые мечты и идеи!
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– Светлана, ваша студия дизайна и 
печати существует почти 10 лет. С 
чего все начиналось?

– еще в школе меня заинтересовала 
компьютерная графика, я посещала 
специальные курсы. После даже 
окончила училище дизайна. Но в 
один момент жизнь развела меня 
с творчеством. я получила высшее 
образование по специальности 
«экономика и управление на пред-
приятии». Тогда я каждый день за-
давала себе вопрос: а действитель-
но ли это то, чем я хочу заниматься? 
И толчком к возобновлению творче-
ской деятельности стал мой первый 
декретный отпуск: начала шить и 
вязать, а позже – изготавливать для 
своих изделий бирки и визитки. Но 
сейчас от идеи печатания визиток я 
отошла, так как для меня в первую 
очередь важны эмоции клиентов. 
Разве вы порадуете своего близкого 
человека визиткой? А вот картиной 
на холсте с портретом или милой 
подушкой – очень даже!

Светлана Шамрай – молодая мама двух мальчиков и успешный предприниматель. 
Именно материнство подтолкнуло ее к открытию собственного бизнеса. По 

версии Премии года-2021 «Студия дизайна и печати Светланы Шамрай» в регионе 
признана лучшей в свой сфере. О том, как хобби стало делом всей жизни и зачем 

сегодня нужна печатная продукция, читайте в нашем интервью.

Миссия – 
дарить 
радость!

ессентуки, пер. Котовского, 44Г
+7 (928) 339-94-39

 shamrai_svetlana
shamrai.ru

– Актуальна ли сегодня подарочная 
полиграфия?

– Кроме печати фотографий на бума-
ге, существуют и более креативные 
способы порадовать родных – печать 
на холсте, футболках, кружках. А 
так как совсем скоро Новый год, 
особенно актуальны подарки в виде 
елочных шариков и календари с 
фото всех членов семьи. 
я уверена, что печатная продукция 
никуда от нас не уйдет. Сохранять 
воспоминания в «Инстаграм», ко-
нечно, хорошо. Но традиционные, 
бумажные фото и сувениры прино-
сят гораздо больше радости и тепла.

– Чем студия Светланы Шамрай от-
личается от других?

– Мы работаем быстро: стараемся 
изготавливать печатную продукцию 
любой сложности, в том числе и с 
разработкой макета с нуля, в тече-
ние одного рабочего дня.

– Кто ваши клиенты? работаете ли 
вы с юридическими лицами?

– большая часть наших клиентов – это 
простые люди, которые хотят сделать 
подарок кому-то из родных или дру-
зей. Но сейчас мы начинаем активно 
двигаться в сторону работы с крупными 
предприятиями, ведь мы занимаемся 
не только печатью фотографий – мы 
разрабатываем макеты, оформляем 
блокноты, этикетки, магниты, кепки, 
ленты с логотипом, толстовки, сумки. 
У нас уже заказывали корпоративную 
продукцию радиостанции и крупные 
эйчар-компании.

– Вы стали победителем Премии 
года-2021 в номинации «Лучшая 

студия дизайна и печати». Какие 
эмоции испытываете?

– В первую очередь, благодарность 
организаторам. Участие и победа 
в таком значимом конкурсе – это 
возможность еще громче заявить о 
себе. А в нашем случае – подарить 
радость еще большему количеству 
людей. Для нас это очень важный 
шаг и ответственность – быть луч-
шей студией дизайна и печати.

– Традиционный вопрос о планах: их 
у вас много?

– Сейчас наша самая масштабная 
цель – выход на оптовые продажи. 
Мы уже заказали новое оборудо-
вание, которое позволит нам уве-
личить объем и качество произво-
димой продукции. Для нас открыта 
вся Россия: заказы поступают даже 
с Сахалина и из Москвы, мы вообще 
можем отправить их в любую точку 
на карте! Наша миссия – дарить 
радость. Поэтому мы приложим все 
усилия, чтобы донести добро как 
можно большему количеству людей!

текст аНастасии ЗахарОвОй
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– николай Петрович, какие спец-
ифические услуги вы оказываете?

– Во-первых, мы – одна из немно-
гих организаций, которая имен-
но здесь, в Пятигорске, проводит 
авторизованное и сертифицирован-
ное техническое обслуживание, и 
ремонт слуховых аппаратов: быстро, 
качественно и, главное, бесплатно в 
течение всего гарантийного срока. 
Во-вторых, мы проводим сушку 
аппаратов, в которые в процессе 
эксплуатации попадает влага, кон-
денсат. Всего за 4 часа с помощью 
специальной вакуумной установки 
мы возвращаем аппарат к жизни и 
таким образом продлеваем его срок 
службы. 
В-третьих, проводим слухопротези-
рование на дому. Понимаем, что лю-
дям с ограниченными возможностя-
ми здоровья невероятно сложно, а 
порой и невозможно лично посетить 
Центр, поэтому оказываем услугу в 
удобном для них формате.
 
– Есть ли у вас возможность созда-
вать индивидуальные аксессуары к 
слуховым аппаратам?

– Да, конечно. Наша вторая орга-
низация «Центр слуха 26», рас-
положенная в Ставрополе, совсем 

«Центр Слуха КМВ»: если 
работать, то с гарантией!

«Центр Слуха КМВ» по результатам Премии года-2021 признан 
лучшей в СКФО компанией по слухопротезированию. Первая 

номинация, и сразу такой высокий результат! Почему им доверяют 
самое важное, и как со временем изменился рынок медицинских услуг – в нашем 

интервью с директором Центра Николаем Плаксиным.

«Центр слуха КМВ»:
Пятигорск, пр-т Калинина, 20, 
пересечение с ул. Кучуры;
тел.: +7 (8793) 32-38-52, 
+7 (928) 377-37-40,
+7 (961) 475-01-10 (WhatsApp).

«Центр слуха 26»:
Ставрополь, 
ул. Дзержинского, 205А;
тел.: +7 (8652) 58-97-58; 
+7 928 635 30 00; +7 (928) 811-45-45.
E-mail: centrsluhakmv@yandex.ru
Сайт: центрслуха26.рф;

 centrsluha26.

недавно выиграла тендер Фонда 
социального страхования на изго-
товление для инвалидов индиви-
дуальных ушных вкладышей. Эта 
услуга очень важна для слухопро-
тезирования, поскольку повышает 
качество звучания аппарата.
еще одна наша особенность и 
гордость – высокие технологии: мы 
постоянно мониторим инновации 
в отрасли и внедряем их в своей 
деятельности. Например, швейцар-
ская фирма Phonak разработала 
слуховые аппараты Marvel, способ-
ные подключаться к смартфонам 
и другим электронным гаджетам 
по Bluetooth, давая возможность 
людям, пользующимся этими аппа-
ратами, производить их настройку 
через свой телефон, без допол-
нительных устройств; отвечать на 
звонки, наслаждаться музыкой и 
аудиокнигами. Теперь Marvel до-
ступны и клиентам «Центра слуха 
на КМВ»: мы принимаем заказы на 
изготовление ушных вкладышей, 
делаем слепки ушных раковин и от-
правляем их в Москву, где находит-
ся лаборатория.

– расскажите, как проводится диа-
гностика и подбор цифровых слухо-
вых аппаратов?

– Все начинается с записи на прием. 
Администратор предложит пациен-
ту удобное для посещения нашего 
офиса время. Затем врач-сурдолог 
проведет аудиологическое обсле-
дование слуха пациента, по ре-
зультатам которого при отсутствии 
медицинских противопоказаний 
на ношение слухового аппарата и 
наличии медицинских показаний 
к слухопротезированию отправит 
пациента к сурдоакустику – специ-
алисту, который подбирает и настра-
ивает слуховые аппараты. Руко-
водствуясь данными аудиометрии, 
он подберет и настроит аппарат в 
соответствии с индивидуальными 
параметрами пациента. 
В Центре работают профессиональ-
ные сурдологи и аудиометристы. 

Наши специалисты регулярно по-
вышают квалификацию и следят 
за инновациями в диагностике и 
лечении нарушений слуха. Прово-
дим онлайн-консультации с колле-
гами из России и зарубежных стран, 
анализируем опыт работы других 
предприятий сферы слухопротези-
рования.

– на что хотели бы особенно обра-
тить внимание пациентов?

– Многие думают, что слуховой 
аппарат можно приобрести самосто-
ятельно в салоне медтехники. Это 
категорически неправильно! Нужно 
понимать, что, выбирая аппарат, 
нужно обязательно консультиро-
ваться со специалистом, чтобы не 
ухудшить состояние слуха и здоро-
вья. Ведь доверять свое здоровье 
стоит только проверенным компа-
ниям. В свою очередь, «Центр слуха 
КМВ» гарантирует пациентам вни-
мание и поддержку на всех этапах 
сотрудничества.
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классика вечна! 
или все-таки нет?

текст елиЗаветы КучерОвОй

Классическая литература 
слишком далека от наших 
реалий, чтобы современный 
человек (особенно молодой) 
мог не то что проникнуться 
идеей, но хотя бы просто 
воспринять ее. Слишком 
много устаревших слов, 
которые обозначают вещи, 
которых уже давно нет 
в обиходе. Слишком много 
ситуаций, которые вызовут 
недоуменное пожатие 
плечами, но никак не 
сострадание...

…Это и многое другое можно сей-
час услышать в спорах об уместно-
сти классической литературы в той 
же школьной программе. И прежде 
всего стоит признать, что такие 
мысли полностью справедливы.
Да, этого нельзя отрицать. Метания 
лишнего человека и боль малень-
кого человека, споры разночинцев 
и дворян, сердечный трепет перед 
первым балом, лучи света в тем-
ном царстве – все это настолько 
далеко от жизни, насколько можно 
себе представить. То, что шокиро-
вало двести лет назад, не может 
вызвать такой же реакции сегодня. 
Революционная мысль осталась 
революционной в своем времени. 
Дерзкий вызов теперь выглядит 

озвучиванием очевидного. Идея, за 
которую автор ссылался на каторгу, 
воспринимается как любопытный 
исторический факт, не более того.
Это всего лишь время, и оно не-
умолимо. Стирает детали, рушит 
контекст, меняет смысл. Превраща-
ет проблемы и жизненные ката-
строфы тех людей в смехотворную 
театральную постановку. Кого в 
наши дни может всерьез потрясти 
история Анны Карениной? В усло-
виях тогдашних норм – безусловно, 
скандально, но сейчас женщина, 
уходящая из семьи, чтобы создать 
новую, не в силах вызвать особен-
но сильных эмоций. Да и нормы те, 
того времени, сейчас выглядят и 
трактуются как дикость. Студент, 

убивший старушку? Его много-
страничная рефлексия на эту тему 
способна убить желание браться за 
книги вообще. Перелистывая стра-
ницу за страницей «Героя нашего 
времени», или «Аси», или «Мертвых 
душ», можно невольно поймать 
себя на мысли: неужели даже тогда 
это и впрямь кого-то заинтересова-
ло? Неужели нашелся кто-то, кроме 
автора и издателя, кто прочел это 
до конца?
Не добавляет привлекательности 
и громоздкий, местами откровенно 
трудноперевариваемый язык, ис-
каженный давностью эпохи.
Чтобы преодолеть предложение, 
нужно совершить над собой не-
большое усилие. Чтобы понять его 
смысл – еще одно. Чтобы одолеть 
страницу, потребуется серьезное 
волевое напряжение. Стоит до-
бавить, что происходящее на этой 
странице вызывает много вопросов, 
но, увы, ни капли интереса. Стра-
ниц предостаточно. Чаще всего, это 
целый том.
Примерно так выглядит чтение 
классической литературы средне-
статистическим человеком. Обычно 

в ы х о д  в  с в е т
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это происходит в юном возрасте. 
Обычно никогда не продолжается в 
старшем. Человек не туп, не огра-
ничен (по крайней мере, не критич-
но), не чурается культурных ценно-
стей. Просто у него есть свои дела 
и проблемы. Которые бесконечно 
далеки от тех, что живописует «Во-
йна и мир». 
При всем этом классика необходи-
ма. Да, именно так: необходима. И 
особенно молодым людям! Потому 
что за ней осталась единственная 
функция – та, с которой может 
справиться она и только она. Вы 
поняли правильно: браться Карама-
зовы, Акакий Акакиевич, Обломов, 
Дубровский и Раскольников, бес-
численные тургеневские барышни 
несут в себе неоценимо важную 
миссию.
Именно благодаря им взрослеющий 
человек обретает связь со своими 
корнями и чувствует собственную 

идентичность. Понимает: как бы 
он ни был одинок, несчастен и 
брошен (реально или надуманно), 
он не один, бывает все и похуже, а 
раз справлялись с «похуже» еще 
двести лет назад, то сейчас это 
в разы проще. Тогда вокруг геро-
ев царили дикие нравы, давили 
кажущиеся сейчас невероятно 
отсталыми общественные нормы, 
но, тем не менее, всем удавалось 
найти выход. Вообще литература 
как бы поясняет жизнь. Думающему 
человеку не составит труда извлечь 
подсказку из того, что писали люди 
одаренные, анализирующие и тонко 
чувствующие. Думающих сейчас 
много. На самом деле много. Что 
бы там ни говорило общественное 
мнение. 
Углубляться в психологические 
изыски того же Достоевского или 
приниматься за изучение фило-
софии Толстого (другого, не того, 

что с «Петром Первым») необяза-
тельно. В конце концов, эти люди 
вместе с коллегами по цеху и в 
страшном сне не могли увидеть, что 
их произведения будут подсовывать 
школьникам. Кто-то боролся со сво-
ими демонами, кто-то изливал свое 
безумие на бумагу, кто-то отчаянно 
стремился заработать на жизнь. 
Конечно, принять всерьез пере-
живания Печорина сегодня невоз-
можно. Но даже если читать, не 
проникаясь идеей, можно быть в 
выигрыше. Например, поднатореть 
в умении выражать свои мысли 
устно и письменно. Это же бесцен-
ный навык, зачастую открывающий 
многие двери в жизни. Речь не идет 
о том, чтобы писать цветистые опу-
сы. Суть в богатейшем словарном 
запасе, который демонстрируют 
проза и поэзия. Еще одно – лучшее 
понимание истории. Да, людей, 
которым интересна история, предо-
статочно. Классическая литерату-
ра помогает соотносить личность 
с историей и видеть личность через 
историю. Согласитесь, изложение 
жизни Петра Первого в учебнике и у 
Толстого – две совершенно разные 
вещи.
И, конечно, что классика дает в из-
бытке, так это средства понимать 
и выражать свои чувства. Увеличи-
вать свой эмоциональный диапа-
зон, чтобы он был все же шире, чем 
у зубочистки. Чего-чего, а эмоцио-
нальных бурь, метаний, накручива-
ний и истерик там предостаточно. 
Прямо рай для энергетического 
вампира, будь действующие лица 
реальными людьми. 
Словом, провести собственный ап-
грейд с помощью классиков вполне 
возможно. И именно потому стоит 
читать классическую литературу, 
изучать ее, пробираться сквозь не-
ясные места и даже изредка све-
ряться со словарями. Она поможет 
понять себя, а ради этого можно и 
потерпеть. 



[72]

  7 2021  www.stav-pro.ru

старый друг  
лучше  
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текст елиЗаветы КучерОвОй

так ли ужасны ремейки?

«хэллоуин» VS новый «хэллоуин»
С 1978 года, когда Джон Карпентер рассказал миру о маньяке 
Майкле Майерсе, утекло много воды. Одно оставалось неизменным: 
культовый статус истории о мальчике, который ночью на Хэллоуин 
зарезал своих родных. Оригинал очень быстро оброс продолжени-
ями разной степени провальности, но первого заметного ремейка 
удостоился почти 30 лет спустя. За «перезапуск» «Хэллоуина» 
взялся Роб Зомби, и главным, что он подарил новому Майерсу, стала 
психология. Если у Карпентера Майкл был бессловесной машиной 
для убийств, то здесь открывается возможность увидеть задел 
на будущее в становлении маньяка: неблагополучное детство с 
пьющим отчимом и социально порицаемой матерью-стриптизершей, 
издевательствами одноклассников, живодерством и только затем – 
кульминацией в виде кровавой хэллоуинской ночи. В свете показан-
ного становится понятна и своеобразная нежность, которую Майкл 
испытывал к младшей сестре, и расцвет его психического рас-
стройства. В остальном фильм Зомби мало примечателен, не может 
похвастаться неожиданными сюжетными открытиями или какими-то 
другими «фишками». Однозначно не худший ремейк в истории, но и 
на что-то значительное совсем не тянет. 

Конец 2010-х давно и прочно обзавелся в мире кино статусом эпохи ремейков, 
ежегодно выдающей зрителям очередное переложение старой истории на новый лад. 

В этом есть своя справедливость: снятые «с нуля» картины проходят по большей части 
незамеченными, в то время как ремейки удостаиваются бурных обсуждений. Одни 
считают, что переделки не имеют права на существование, другие с любопытством 

ждут, на что еще можно поглазеть во всем известном сюжете. Традиционно 
ремейки получают невысокий зрительский рейтинг, сдержанные отзывы критиков и 

смехотворные сборы. Однако так ли однозначно плохи переосмысления? Попробуем в 
этом разобраться на примере известных картин.

в ы х о д  в  с в е т
киНОпрОкАт
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«Охотники 
за привидениями»-1984 VS 
«Охотники за привидениями»-2016
Нашумевшая и вызвавшая в свое время шквал возмущения пере-
делка забавного хита из 80-х. Нельзя сказать, чтобы оригинал стал 
настоящим шедевром кинематографа: его популярность была вы-
звана, скорее, новизной идеи и духом тех лет, когда наука выдавала 
обывателям одно чудо за другим. В 2016-м году основной удар 
разозленной общественности приняли на себя три главные героини, 
сменившие в новой картине протагонистов-мужчин. В этом случае 

ремейк выполнил другую свою функцию: не 
стал добавлять новые детали в историю, но из-
бавился от устаревших культурных установок. 
Если во времена старых «Охотников» главным 
двигателем истории практически всегда были 
только мужчины, тогда как женский состав 
играл роль приложения к ним, то новые «Охот-
ники» полностью перевернули ситуацию. Многим 
это пришлось не по вкусу, однако если отбросить 

возмущение сменой пола персонажей, то придется признать, что кар-
тина получилась достаточно неплохой комедией, а женский состав 
справился с юмористической нагрузкой во многом лучше своих пред-
шественников. Несмотря на то, что фильм получил тонны негатива 
от фанатов франшизы, ему удалось внести важный вклад в развитие 
одного из постулатов этики нового времени: женщина может точно 
так же вершить свою или чужую судьбу, как и мужчина.

«человек-паук» сэма рейми VS «человек-паук. возращение  
домой» Marvel
Ходячая эмблема слова «комикс», наш дружелюбный сосед Чело-
век-Паук, отметивший в этом году 59-летие (с ума сойти!), удоста-
ивался мульти– и киновоплощений бесчисленное множество раз. 
Большинство из них безвозвратно канули в Лету, о некоторых и во-
все знают только самые преданные фанаты. Из каждой версии сво-
их экранных приключений Паучок неизменно приносил в другую три 
вечных столпа: «чем больше сила, тем больше и ответственность», 
смерть дяди Бена и любовь к Мэри Джейн. Ах да, еще фотокамеру. 
С этим набором мистер Паркер был, бесспорно, очень мил, но в 
какой-то момент надоел хуже горькой редьки. И, будем откровенны, 
случилось это задолго до того, как Сэм Рейми представил миру свое 
видение истории укушенного радиоактивным пауком старшекласс-
ника. Сэм шел строго по канону: паук, дядя Бен, Мэри Джейн, фото-
аппарат, победа над злодеем. Потом снял еще две серии. Его Питер, 
занудный и печальный, в каждом фильме много рефлексировал, 
страдал, ходил на похороны и даже в паучьем костюме выглядел 
каким-то поникшим. После третьей картины режиссер, к счастью, 
решил больше его не мучить. 
Ремейк же от Marvel впервые за долгое время показал, каков 
Паркер на самом деле: умный и прилежный, он, однако, не чужд 
эксцентричности и духа авантюризма. Смерть дяди остается за ка-
дром, как и обретение парнем суперспособностей (мы и так уже все 
знаем), зато можно с интересом проследить за тем, как из обычного 
школьника Питер перерождается в героя. Не благодаря сверхтехно-
логичному костюму или тем самым паучьим способностям, заметим, 
но душевным и волевым усилиям. Пусть в новой версии Паркер 
находится, скорее, на подхвате у команды Мстителей, он полон оба-
яния и действия. Ему некогда грустить и предаваться переживаниям: 
испытания следуют одно за другим, и каждое становится настоя-
щей проверкой на прочность. Вот уж, действительно, возвращение 
домой: перейдя под крыло Marvel, Паучок снова оказался в родной 
стихии!
Как видно, не всегда ремейк означает абсолютный провал фильма. 
Если создатели проникаются концепцией старой истории и, самое 
главное, знают, как с ней обращаться, шансы на успех остаются 
довольно высокими. В конце концов, еще Шекспир писал в своем 
сонете: «Одно и то же солнце всходит надо мной, но и оно не блещет 
новизной». 

«Король-лев»-1994 VS «Король-лев»-2019
Чего весь мир уж точно ждал с величайшим скептицизмом, так это 
компьютеризированную версию одного из лучших творений студии 
Диснея. В сердцах сотен миллионов людей именно история Сим-
бы занимает особое место, именно от нее наворачиваются слезы, 
именно она ассоциируется с детством. Поэтому создатели ремейка 
ввязались в опасную авантюру: их творение априори не могло пройти 
незамеченным. В оригинале прекрасным было все – анимация, 
музыка, сюжет. Чтобы повторить это на таком же уровне, требуется 
недюжинное мастерство и талант, а уж если хочется превзойти… 
Львиную долю работы в львиной картине взяли на себя компьютер-
ные технологии. Отторжение вызывал даже трейлер, который очень 
напоминал британскую поделку «Прайд» 2004-го года: те же оцифро-
ванные цари зверей, только более реалистичные. Первые же кадры 
показали, какой колоссальный прогресс совершили технологии, в 
какую передовую эпоху мы живем, какие потрясающие технические 
перспективы ждут нас в будущем. Только все это не имело никакого 
отношения к «Королю-льву». Цифровые Симба, Муфаса и прочие 
персонажи смотрелись невероятно чужеродно, песни не шли ни в 
какое сравнение с оригинальными, и даже новый трек Элтона Джона 
не смог спасти ситуацию. Возможно, стоило бы оставить от нового 
фильма легендарную открывающую сцену и показать всему миру, до 
чего дошел прогресс, просто выложив ее на YouTube?
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в ы х о д  в  с в е т
прО ЕДу

Е – ничуть не меньше, чем в пророщенных 
пшеничных зернах, а С – даже больше, 
чем в лимонах, апельсинах и мандаринах. 
Про минералы и микроэлементы вообще 
молчим – их в этой солнечной ягоде столь-
ко, что организму хватит и зиму пережить, 
и ресурсы свои восстановить.

«вО саду ли, в ОгОрОде»
Совершенно естественно, что с наступле-
нием холодов организм начинает гото-
виться к зиме и постоянно требует чего-
нибудь вкусненького. А чтобы не отрастить 
себе бока, это вкусненькое должно быть 
питательным, насыщенным микроэлемен-
тами, но не угрожать фигуре. Лучше всего 
перечисленным критериям соответствуют 
сезонные фрукты, ягоды и овощи, которые 
выросли на вашем собственном огороде. 
Ну или не дальше двухсот километров от 
места вашего проживания.
Почему наиболее хороши именно осенние 
плоды природы? Потому что они прошли 
весь свой естественный цикл созревания, 
сконцентрировали в себе все витаминные 
богатства и роскошества. Вот, напри-
мер, облепиха: ученые говорят, что эта 
ягода – единственная, в которой разом 
присутствуют три самых важных антиок-
сиданта – витамины А, С и Е. Причем А в 
облепихе столько же, сколько и в моркови, 

В каком виде употреблять? В любом! Хоть 
в виде варенья, хоть в виде морса, хоть 
пюре, хоть в натуральном, сразу с куста в 
рот. Например, чай с облепихой особен-
но хорош с ложечкой меда и щепоткой 
корицы.
Королева осеннего меню – конечно же, 
тыква. Во-первых, это по-настоящему 
универсальный плод, из которого можно 
приготовить что угодно, а во-вторых, она 
почти единственное дитя растительной 
природы, в котором содержится карни-
тин – витамин Т. Нашему организму он 
нужен, для того чтобы усваивать жиры и 
белки из других продуктов питания. Плюс, 
конечно же, витамины С, А и Е, поддержи-
вающие иммунитет и затормаживающие 
процессы старения, витамины группы В, 
прогоняющие депрессию и бессонницу, 
а еще витамин К, который очень-очень 
важен для кроветворения.
Что делать с тыквой на кухне? Все за-
висит от того, чего вам в данный момент 

Осень – это не только три месяца холодов, пока еще робко пробующих 
нас на прочность, длинные дождливые вечера и стеклянное ночное 
небо, на котором даже звезды поеживаются от сырости. Это еще и 

ослепительное короткое солнышко, блестящие паутинки бабьего лета 
и разноцветный фьюжн овощей, фруктов и ягод. Организму нужны 

витамины! Поэтому берем плодовоовощной микс, добавляем в него ноты 
полезных продуктов животного происхождения и импровизируем.

гастрономический джаз: 
осенняя композиция

текст пОлиНы лисицыНОй
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витамин D, как мы помним, – это здоро-
вые мышцы, кости, сердце и сосуды. Не 
забываем и об омега-3 жирных кислотах, 
которые невероятно важны для нашего 
тела и мозга! К тому же, рыба – отличный 
способ пополнить запас белков и микро-
элементов в организме без вреда для та-
лии. Правда, при условии, что употреблять 
вы будете слабосоленую, запеченную, 
вареную или паровую рыбку.
А сейчас мы поговорим о еще одном 
продукте, который составляет неотъемле-
мую часть здорового суточного рациона. 
Это яйца. Одно время их незаслуженно 
покрыли порицанием за высокое со-
держание холестерина. Однако при этом 
забыли, что без этого вещества в природе 
не существует ни одной животной клетки, 
и от регулярного употребления разумного 
количества яиц (оптимально 1 яйцо 2-3 в 
неделю) человеку будет только польза.
Кстати, яйца относятся к категории диети-
ческих продуктов и являются незамени-
мым источником белка, витаминов А, E, 
D, B, лецитина, жизненно необходимого 
мозгу для нормальной работы, и других 
микроэлементов. Диетологи советуют 
отдавать предпочтение яйцам, сваренным 
вкрутую, так как это питательный и быстро 
усваивающийся продукт, и рекомендуют 
съедать одно яичко на поздний ужин, 
чтобы не ложиться спать на голодный 
желудок, так как это очень вредно.

Впрочем, спешим 
реабилитировать 
несправедливо 
обиженную теми 
же диетологами 
яичницу – мол, и 
термической обра-
ботки мало (а вдруг 
сальмонеллез!), 
и веществ ника-
ких питательных 
не остается. Что 
касается сальмо-
неллеза, то, во-
первых, тщательно 
выбирайте яйца 

хочется. Полноценный обед из первого-
второго-третьего? Пожалуйста: из тыквы 
и говядины получается чудесный супчик 
с маком. Говорят, этот рецепт давным-
давно придумали немецкие бюргеры. Они 
кормили им своих детей, чтобы те росли 
здоровыми и умными. Кстати, в Интерне-
те вы с легкостью найдете его по назва-
нию «Умный суп» или «Суп мудрости». 
На второе можно приготовить тыквенное 
пюре, которое будет гораздо вкуснее, а 
главное – полезнее и питательнее, кар-
тофельного и отлично дополнит куриные 
котлетки или рыбное филе.
На третье предлагается тыквенный сок, 
который можно сделать даже без соковы-
жималки. Добавьте в него ложечку меда, 
капельку лимонного или апельсинового 
«собрата», и вуаля! Кстати, не забывайте, 
что чем меньше вы подвергаете тыкву 
термической обработке, тем больше 
пользы она вам принесет. Поэтому не 
стесняйтесь добавлять ее в салаты: про-
сто натертая на терку или нашинкованная 
тонкими слайсами, сладкая тыква украсит 
любой стол и удивит даже самого каприз-
ного гурмана.
Однако тыква – это все-таки огромное 
количество клетчатки, и если ваш желудок 
говорит категорическое «нет» сырым 
овощам, оранжевая жительница бахчи со-
вершенно спокойно зайдет ему в тушеном 
или отварном виде. А от горячего салата 
из запеченной тыквы с десятком кедро-
вых орешков, мягким творожным сыром 
и пикантной рукколой вам ничего, кроме 
удовольствия, не будет!

На суШе и в вОде
Да-да, вы абсолютно верно подумали! 
Речь пойдет о мясе, рыбе, яйцах и молоч-
ных продуктах, ибо животный белок очень 
важен для нормальной работы организма 
и его способности преодолевать всякие 
инфекции и вирусы. А про пользу молока 
и его «производных» знают, пожалуй, все, 
поэтому добавим лишь, что этот продукт 
делает нас не только здоровее, но и ве-
селее, поскольку стимулирует выработку 
серотонина.
Что касается рыбы, то в ней содержится 
такое количество витамина D, что никаких 
искусственных добавок не понадобится! А 

для омлета или яичницы – следите, чтобы 
на них не было микротрещин и повреж-
дения скорлупы, а во-вторых, помните: 
если яйцо целое, то «страшный микроб» 
может находиться только снаружи, но 
никак не внутри! И прекрасно удаляется с 
этой «наружи» теплой водой с мылом. Про 
питательные вещества вообще неправда: 
в яичнице они были, есть и будут. Главное, 
не жарить ее на литре масла и дополнять 
овощами.

ЗавтраКаеМ пО-ОсеННеМу
Чтобы вам сразу стало тепло, сытно и 
легко, предлагаем холодное осеннее утро 
начать с яичницы из перепелиных яиц с 
брокколи и сыром чечил. Если завтракать 
вы собираетесь в одиночестве, то возьми-
те 6 перепелиных яиц, если нет, то умножь-
те количество исходных ингредиентов на 
число едоков. Сразу аккуратно, чтобы не 
повредить желток, разбейте предвари-
тельно вымытые с мылом яйца в мисочку, 
отставьте ее и займитесь приготовлением 
«подушки» из брокколи.
Эту нежную родственницу цветной 
капусты не нужно долго мучить высоки-
ми температурами. Поэтому разбираем 
брокколи на мелкие-мелкие соцветия, 
слегка обжариваем на сливочном масли-
це, добавляем маленький зубок чеснока, 
тертый на терке (да не бойтесь! – чеснока 
совсем чуть-чуть, к тому же он ферменти-
руется в процессе жарки и пахнуть совсем 
не будет), щепотку сушеного имбиря, 
прованских травок и молотый мускатный 
орех на кончике ножа и укручиваем огонь 
до среднего. Как только все мелодии аро-
матов сложились в единую композицию, 
вспоминаем о нашей мисочке с перепели-
ными яйцами: осторожно выливаем их к 
капусте и на минуту оставляем в покое.
Этого времени как раз хватит, чтобы наре-
зать тонкие слайсы чечила и пару веточек 
упругой осенней петрушки. Укладываем 
сыр на яичницу, посыпаем зеленью и 
буквально на минутку накрываем все это 
великолепие крышкой – главное, чтобы не 
сильно загустели желтки, и можно было 
макать хрустящую хлебную корочку в 
яичный крем.
Приятного аппетита и уютной осени! 

в ы х о д  в  с в е т
прО ЕДу
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ОВЕН
Вам катастрофически не хватает внима-
ния противоположного пола. Вы чувству-
ете себя одинокими и никому не нужны-
ми, а потому согласны довольствоваться 
малым. Однако в ноябре ситуация ста-
билизируется. У вас будет больше шан-
сов найти нестандартные и радикальные 
решения многих проблем. Вам сейчас 
как никогда необходим отдых. Но ника-
ких шумных гулянок и вечеринок! Только 
спокойная домашняя обстановка, которая 
поможет восполнить энергию, потерян-
ную за прошлые недели. У вас появятся 
шансы улучшить свои отношения с близ-
кими, любовными партнерами, друзьями. 
Проявите лучшие качества своего харак-
тера и действуйте!

БЛИЗНЕЦЫ
В ноябре вы можете встретить необыч-
ных и неординарных людей, которые на-
полнят вашу жизнь новыми смыслами. В 
начале месяца  у вас эмоциональная ста-
бильность. Это прекрасный период для 
контактов, встреч, обсуждений планов, 
путешествий. Настало время проявлять 
инициативу, расширять круг общения, 
обзаводиться полезными знакомствами. 
Юпитер сейчас в соединении с покрови-
тельствующей вам планетой Меркурий, 
а это означает, что у вас появится воз-
можность многого достичь и воплотить в 
жизнь намеченные планы. Но минус этого 
планетарного союза в том, что вы можете 
переоценить свои возможности и пообе-
щать больше, чем можете сделать.

ЛЕВ  
Вы инициативны, энергичны и всех во-
круг наполняете своей энергетикой. Ваши 
усилия, затраченные на выполнение ри-
скованных заданий, не останутся незаме-
ченными. Только действуйте без спешки, 
она будет некстати. Да и продвижение по 
карьерной лестнице сейчас не предви-
дится. Максимально серьезно отнеситесь 
к своим профессиональным делам, дабы 
полностью оправдать доверие своего ру-
ководства. Звезды будут вдохновлять вас 
на эксперименты, вы можете захотеть по-
менять что-либо во внешности. Это вре-
мя любовных приключений и отношений. 
Так что проявляйте максимальную актив-
ность и смело идите к успеху.

ТЕЛЕЦ
В следующем месяце вы наладите обще-
ние с партнерами. Поспешных решений 
сейчас принимать не следует, ноябрь для 
этого не подходит. Продолжайте придер-
живаться ранее разработанной страте-
гии. В рамках подготовки к предстоящим 
новогодним праздникам уделите вни-
мание интерьеру своего дома. Сможете 
уладить любые разногласия. Это благо-
приятное время для вступления в брак. В 
начале месяца вы можете улучшить свое 
благосостояние.

PAK
Вы чувствуете себя отлично и в этом месяце 
справитесь с большей частью поставленных 
задач. Расположение звезд сулит вам прият-
ные открытия на работе и в личной жизни. Для 
представителей данного знака, которые одино-
ки, возможно, начнется маленькая интрижка, но 
в длительные отношения она не перерастет. А 
тем, кто в отношениях, стоит ожидать изменение 
чувств вашего партнера в худшую сторону по от-
ношению к вам. Следует пересмотреть свое по-
ведение, осознать ошибки и постараться изме-
нить себя. В этом месяце вы сможете заложить 
фундамент своего процветания на будущий год. 
Однако для этого вам нужно будет выполнить 
все свои обязательства и обещания, а также 
вернуть долги, если у вас таковые имеются.

ДЕВА
Не исключены приятные перемены в семье, а 
также переезды, радикальные преобразова-
ния в доме. Однако все ваши мысли в начале 
этой недели будут сосредоточены на финан-
совых делах. Если вы забудете обо всем в 
пользу напряженной работы с финансами, то 
не только закончите свои недоделки, но и нач-
нете развивать новый перспективный проект. 
Отношения с партнерами как по браку, так и 
по бизнесу будут напряженными. Некоторых 
представителей этого знака ждут романтиче-
ские встречи, других – увлекательные творче-
ские проекты. В конце месяца вы станете бо-
лее организованными, дисциплинированными, 
трудолюбивыми, что поможет вам достигнуть 
немалых успехов. Так что все в ваших руках!
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ВЕСЫ
Поздравляем, вы выдержали сложный период! 
Вам вызовутся помогать Венера, Сатурн, хлад-
нокровный Меркурий, и все неприятности отсту-
пят. Кстати, именно Меркурий подтолкнет вас к 
поискам новых путей, ведущих к материальным 
успехам. Он изобретателен и умен, а значит, вам 
стоит слепо следовать всем полученным от него 
подсказкам и знакам. Вы сможете наконец-то 
разобраться в отношениях с близкими, избавить-
ся от эмоционального балласта, который долгое 
время мешал вам развиваться и просто быть со-
бой. Однако с 17 по 19 ноября вы окажетесь под 
мощным влиянием Сатурна, что спровоцирует 
забывчивость и невнимательность. Гороскоп со-
ветует вам не начинать в это время дел, требую-
щих предельной концентрации внимания.

СТРЕЛЕЦ
Удача на вашей стороне. Ситуация станет еще 
лучше, чем в октябре. У вас разовьется интуи-
ция. Благодаря этому вы сможете сделать шаги 
к улучшению служебного положения. Возможно, 
даже сумеете продвинуться по карьерной лест-
нице. Действуйте по обстоятельствам, доверяйте 
внутреннему голосу. Вы станете более откры-
тым, доброжелательным, креативным и вместе с 
тем практичным и даже рассудительным. Благо-
приятное расположение на небосводе Юпитера 
и Меркурия к Сатурну позволит обрести удачу 
в карьере и бизнесе, увеличить ваши доходы. 
Период хорош для личных отношений. Достичь 
удачи в делах вам помогут влиятельные знаком-
ства. Представьте себя в лучшем свете перед 
руководством, чтобы получить вакантное место.

ВОДОЛЕЙ
Влияние планет станет более позитивным. В но-
ябре у вас расширится дружеское окружение, вы 
обретете связи с людьми, которые могут стать 
вашими наставниками. В любых отношениях бу-
дут важны честность и открытость, но вы не от-
кажетесь и от возможности получить выгоду. Вы 
сможете привести в порядок все ваши дела, ре-
шить материальные проблемы. С 10 по 23 ноября 
вам рекомендуется заняться своей внешностью. 
Это означает, что пришло время сбросить лиш-
ние килограммы, устранить отечность, сходить 
к стилисту и подобрать для себя новый образ к 
праздникам. Звезды подарят вам шанс серьезно 
улучшить отношения с партнерами или гармони-
зировать их. Воспользуйтесь этим подарком.

СКОРПИОН
Ноябрь – время работы над ошибками. С 19 по 
21 ноября резко возрастает влияние Урана, в 
результате чего вам станет сложнее управлять-
ся с рабочими обязанностями. Чтобы работа не 
превратилась в бессмысленную гонку, составь-
те для себя четкий график и придерживайтесь 
его. Не отвлекайтесь на посторонние дела и не 
позволяйте коллегам перекладывать их обязан-
ности на ваши плечи! Несмотря на повышенную 
эмоциональность, вам следует сдерживать себя 
в проявлении эмоций, чтобы избежать недобро-
желательного отношения со стороны окружаю-
щих. Ваше упорство, трудолюбие, терпение да-
дут возможность улучшить любые отношения. В 
целом для вас это положительный и успешный 
период, в том числе и в материальном плане.

КОЗЕРОГ
У вас время позитивных преобразований. 
Положительные шансы есть, но пока ри-
сковать не стоит. Сейчас не стоит подпи-
сывать или заключать серьезные дого-
воры. В семейных отношениях уступите 
позиции лидера второй половине. В лич-
ной жизни это хороший и спокойный пери-
од. Одинокие представители этого знака 
могут встретить настоящую любовь. У 
вас будет наблюдаться всплеск роман-
тических чувств, наступит гармонизация 
отношений в семье. Однако вы испытаете 
непреодолимое внутреннее сопротивле-
ние, когда возникнет необходимость на-
чать что-то новое в жизни.

РЫБЫ
В начале месяца возникнут ситуации, когда вам 
нужно будет отстоять свои позиции. Появится 
шанс прийти к компромиссу с деловыми партне-
рами, наладить отношения в семье. Ваша меч-
тательность или некоторая несобранность при-
ведут к неспособности анализировать ситуацию 
и быстро реагировать на происходящее. Сейчас 
самое время заложить фундамент вашего успе-
ха на 2022 год. Вас ждут интересные встречи, 
участие в творческих проектах, удивительные 
открытия. Одним словом, будет немало прекрас-
ных возможностей, которые надо использовать. 
Постарайтесь изгнать из своей жизни рутину и 
скуку! Все рабочие дела и незавершенные проек-
ты гороскоп рекомендует доделать до 25 ноября. 

от  marina__petrova_
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ПятигоРск
Администрация, пл. Ленина, 1
тРц «Университи», ул. Панагю-
риште, 2, бутик «Подиум»
Салон красоты «Аурум», ул. Пана-
гюриште, 4

Ресторан «Неаполитано», пр. Калинина, 2 
Ресторан «Кинза», пр. Калинина, 2
Рестораен «МАЕ», ул. Панагюриште, 1 
Магазин «Экватор», пр. Калинина, 2
Санаторий «Лесная поляна», Лермонтовский разъ-
езд
Салон «Алиса в зазеркалье», ул. Орджоникидзе, 6
центр холодовой, ул. Аллея строителей, 4а
Салон оптики «Айкью», ул. фучика, 9
Browbarhat, ул. Московская ,68
Клиника эстетической медицины mederi, ул. Мо-
сковская, 69
Лингвистическая школа «Лондон Экспресс», ул. 
Московская, 109
Салон красоты «Мирца», ул. Московская, 99
центр эстетической медицины Comilfo, ул .Москов-
ская, 103
Гостиничный комплекс «затерянный рай», пр. Ка-
линина, 12
Отель «бештау», 1-я бульварная, 17
дом детской Моды, ул. Калинина, 32
турагентство discovery, ул. Калинина 67, оф. 101
«финам», пр. Калинина, 74а
HeLLen Pro, пр. 40 лет Октября, 83
Стоматология «дантистЪ», пр. 40 лет Октября, 12 
Эстетический центр «форма», пр. 40 лет Октября, 
21
Tesla grill&bar, ул. Козлова, 28
Gelato neapolitano, ул. 40 лет Октября, 60б
Европейская косметологическая клиника, ул. Коз-
лова, 27
Baklava Tatli, ул. Леваневского, 3 (Кухни Мира)
Союз «Пятигорская тПП», ул. Козлова, 24 
Агентство недвижимости «Апартаменты», ул. Ок-
тябрьская, 39; ул. 295 Стрелковой дивизии,17
доктор Грилль, ул. Кирова, 94
Салон оптики «ОптАрт», пр. Кирова, 78
Оптика «Айкью», пр. Кирова, 72
Кафе «Санта фе», пр. Кирова, 71
тц «Галерея», ресторан «Крыша», пр. Кирова, 65
Ювелирный дом «Сим-сим», пр. Кирова, 43 
Арт-кафе «Ностальжи», пр. Кирова, 56
Кафе «1001 ночь», пр. Кирова
Кафе «Печорин», пр. Кирова, 25а
Ювелирный дом «Сим-Сим», ул. дзержинского, 39
Ресторан «Колхида», ул. Университетская, 1
Студия косметологии VIoLA, ул. Крайнего, 49, Рдц, 
3-й этаж, офис 312-313
Стоматология «Альтернатива», ул. Пушкинская, 31а
Ортодонт центр, ул. Пушкинская,1
Салон «Эскаль де боте», ул. Кузнечная, 26
центр эстетической медицины elosmed Premium, 
ул. Оранжерейная, 22, корп.2
центр красоты «Орхидея de Luxe», ул. Оранжерей-
ная, 22а 
Спортклуб «бульдозер», ул. Оранжерейная, 22 а
Стоматология «дантистЪ», ул. Нежнова, д.21/1
Рестораны IL Patio и «Шикари», ул. Мира, 44 а
фитнес-клуб Fitnes City, ул. Коллективная, 3
Салон красоты «Стимул», ул. Партизанская,1 
Отель «бристоль», ул. Соборная, 19
Салон красоты «я», ул.Красноармейская, 5
 Санаторий «тарханы», ул. Карла Маркса

Санаторий им. М.Ю.Лермонтова, ул. Лермонтова, 9
Санаторий «Родник», бульвар Гагарина, 21
Санаторий «Пятигорский нарзан», бульвар Гагари-
на, 1а, стр. 5
Санаторий «Галерея Палас», бульвар Гагарина, 1
Винотека «Мцыри», пр. Кирова, 1 
Шашлычный дворик, ул. теплосерная
пансионат «Искра», ул. Карла Маркса, 7
Санаторий им. Кирова, бульвар Гагарина, 39
Клиника фМбА России, бульвар Гагарина, 13
ПАб «честер», ул. Первомайская, 157а
Клиника Семейной Стоматологии доктора Рома-
ненко, ул. Р. Люксембург, 42
тРц «Вершина Plaza», ул. Ессентукская, 32а
барбершоп «Площадка» , ул. Украинская, 47
Кофейня merci, ул.Адмиральского, 8б
Пивоварня, ул. Розы Люксембург, 72а 
Салон красоты 3d, ул.Адмиральского, 6а
фитнес-центр «Атмосфера», ул.Адмиральского, 8, 
корп.1
фитнес-центр Gum, бештаугорское шоссе,74
Volksvagen Автоберг, бештаугорское шоссе, 19
Клиника «Селин», ул. Широкая, 110
тц Palazzo, ул. Ермолова, 14
творческая школа «Сцена», ул. Ессентукская, 27ж 
Интерьерный салон «Особняк», ул. беговая, 48
«Метр» интерьерный салон, ул. Ермолова, 6, стр. 1
тц «Ориент», ул. Ермолова, 38/2
Салон штор «барокко», ул. Ермолова, 28/4
тд «РЕАЛ», ул. Ермолова, 40, стр. 3
«Жилье комфорт», ул. Ермолова, 28
«Креативмебель26», Кисловодское шоссе, 20
Салон Kerama marazzi, Кисловодское шоссе, 35
Салон-магазин «титан Керамика», Кисловодское 
шоссе, 36
Салон «бомонд керамика», Промзона, 2 
Магазин «Европолдизайн», Промзона, 2
Салон Kerama marazzi, черкесское шоссе, д. 2

ессентуки  
Клиника косметологии PromoItalia, 
ул. Советская, 11
Санаторий «Юность», ул. Совет-
ская, 24
завод «Аква-Вайт», ул. Новопяти-

горская, 1
Ресторан «Прага 9», ул. Пятигорская,129
фабрика меха и кожи melich, ул.Пятигорская,169
Лингвистическая школа «Лондон Экспресс», ул. 
Октябрьская, 365
Кофейня Baklava Tatli, ул.Кисловодская,1, Универ-
маг
Магазин «Московский ювелирный завод», ул.Кисло-
водская, 1
«4 руки» салон красоты, ул. Интернациональная, 
10а
Отель «Курортный», ул. Интернациональная, 11
Ресторан Park City, ул.Интернациональная,18
территория «Артурс», ул.Интернациональная, 28
Пансионат Ессентуки PLAZA, ул.
Интернациональная,1б
Эстетический салон «Сакура», ул. 
Интернациональная,1б
Кафе «Нефертити», ул. Интернациональная, 3
Отель de Luxe, ул.Кисловодская, 192а
Пиццерия «Рим», ул. Гоголя, 8
Мини-отель «Крокус SPA», ул.Разумовского
Ресторан «Алаверды», ул. Ленина,14б
«Красотель» resort&SPA, ул. Ленина, 16

Кафе «Жемчужина», ул.Ленина, 18
Санаторий им. Сеченова, ул.Ленина, 25
Санаторий «Металлург», ул. Ленина, 30
Санаторий «Источник», ул.Семашко, 6-8
Пансионат «Родина», ул. Анджиевского,11
Отель «Понтос Плаза», ул. Анджиевского, 25а
Клиника «Эстемед», ул. Анджиевского, 25а
Эстетический центр «Л Леди», ул. Кисловодская, 31
ГРК «Рио», ул. Энгельса 
центр красоты и здоровья royal de lux, ул. Комаро-
ва,29
Кафе-бар «Утесов», ул. Никольская, 5а
Отель Park&House, ул. Пушкина, 12
Ресторан «Караван-Сарай», Автодорога Минераль-
ные Воды-Кисловодск, 38 км
туристическое агентство «Миоста», ул.Октябрьская 
337,оф.2/2
Салон оптики «ОпАрт», ул.Луначарского,13
Строительная компания ООО «Рим», ул. Гагарина, 
103
Санаторий им. Анджиевского, ул. Разумовского, 5
Санаторий «Виктория», ул. Пушкина, 22
Санаторий «Надежда», ул. баталинская, 11А
Санаторий «Шахтер», ул. баталинская, 9
МцдК, ул. фрунзе, 54
Санаторий «целебный ключ», ул. Семашко, 14

кисловодск
Администрация, пр. Победы, 25
Клиника «Импладент», ул. Новая, 7
SPA-салон «Восточная сказка», пр. 
Победы, 147
Гостиница «ПАН Интер», Курортный 

бульвар, 2а
Отель «Венеция», Курортный бульвар, 2д
Кофейня Baklava Tatli, Курортный бульвар, 1 
Кафе «Огонек», Курортный бульвар, 13а
ГК «Гранд Отель», Курортный бульвар, 14
Ресторан «Соседи на курорте», Курортный бульвар, 
13б
Магазин medICCI, Курортный бульвар,15
Ювелирный дом «Сим-Сим», ул. Шаляпина ,12
Санаторий «заря», ул. Прудная, 107,
milan, Курортный бульвар, 19
Санаторий «Жемчужина Кавказа», пр. Мира, 1
центр эстетической медицины elosmed, 
ул. дзержинского, 20
Ресторан «Комбинат», пр. Первомайский, 23
Санаторий «Арника», ул. Ленина,18
Санаторий «Плаза», пр. Ленина, 26
Ресто&Клуб «Кисловодск», ул.территориальная,2 
Санаторий «Москва», пр. дзержинского, 50
Санаторий «Нарзан», Курортный бульвар, 19
Санаторий им. Г. димитрова, пр. Ленина, 30
Санаторий им. С. М. Кирова, пр. Ленина, 23
Санаторий «Пикет», гора Пикет 
Санаторий «Сосновая Роща», ул. Володарского, 14
Грязелечебница, ул. Вокзальная, 2
Green resort hotel&spa, ул. Шаумяна, 31/33
Санаторий «Смена», ул. дзержинского, 18
Клиника фМбА России, ул.ярошенко, 5

МинеРальные воды  
Администрация, пр. Карла Маркса, 54
ООО «Ростек-Кавказ», пр. Карла Маркса, 
51
 Садовый центр «Элит парк», трасса М 29 
Ресторан «Новый баку», ул. торговая, 2

Салон «Серебро», пр. 22 партсъезда, 76а
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Отель City&Buisiness, пр. 22 партсъезда, 3
Гостиница «Версаль», пр. 22 партсъезда 64
Магазин must Have, пр. 22 партсъезда, 94/1
Магазин «Мажор», пр. 22 партсъезда, 135а
Салон «Про брови», пр. Карла Маркса, 78
ГРК «Облака», ул.Железноводская, 50
Стоматология «Вест», ул. Пушкина, 54
Audi Сервис Минеральные Воды, 347 км автодороги 
Р-217 Кавказ
Ford центр Минеральные Воды, 347 км автодороги 
Р-217 Кавказ
Автосалон «Стрела Авто» ŠKodA центр Минеральные 
Воды, 347 км автодороги Р-217 Кавказ
Автоцентр «Гермес» Jaguar Landrover, х.Красный Пахарь 
ул.Автомобильная, 19а 
МинводыЭкспо, х.Красный Пахарь, ул.Автомобильная, 31
Porsche центр, трасса Кавказ 345 км
GeeLy «Гермес» автосалон, х. Красный Пахарь, ул. Автомо-
бильная, 19

железноводск 
Администрация, ул. Калинина, 2
Апарт-отель «Славянский исток», 
угол Мироненко-Калинина
К линика фМбА, ул. Калинина, 16
Пансионат «А льянс», ул. Ленина, 9

Санаторий «буковая роща», ул. Ленина, 11
Спа-отель «Рафаэль», ул. Ленина, 8а
Санаторий «Салют», ул. Ленина, 4
Санаторий им. 30-летия Победы, ул. Ленина, 2а
Санаторий им. тельмана, ул. Лермонтова, 2а
Санаторий «Эльбрус», ул. Парковая, 15
Санаторий «дубрава», ул. чапаева, 9
Санаторий им. С. М. Кирова, ул. Лермонтова, 12
Санаторий «здоровье», ул. Семашко, 7
бальнеогрязелечебница, ул. Ленина, 9

инозеМцево
Ресторан «Никос Пэлас», ул. Гагарина, 16
ГРК «Город Солнца», ул. Николаевская, 2 
Отель «Маск», пер. Промышленный 5
Ресторан «Урарт у», ул. Пролетарская, 2
Санаторий «Машук Аква-терм», ул. Родниковая, 
22
АМК Кинезио к линик, ул. Родниковая, 24а

ставРоПоль
«АМК», ул. Мира, 248
Ставропольпромстройбанк, ул. 
Краснофлотская, 88а
Кофейня CoffеClub, ул.Краснофлот-
ская, 91 (тц «Ниагара»)

english House, ул.Краснофлотская, 91 (тц «Ниага-
ра»)
дюссельдорф, ул. Краснофлотская, д. 101а
Patricia свадебный салон, ул. Мира, 242
«Лидер», ул. Мира, 319, деловой центр «НИКА» 
Юридическая фирма «СРВ», ул. Мира, 319
Patrikman, ул. Мира, 331
Jazzve, ул. Мира, 331
Ювелирный салон «РубинОВВ», ул. Мира, 343
Patio Carleone, ул. Мира, 355
Ресторан «Сациви», ул. Мира, 355
Ресторан «барбари», ул. Ломоносова, 37
банк «Открытие», ул.Мира, 437
Образовательный центр «Поиск», ул. Мира, 460
банк «Возрождение», пр. К. Маркса, 3/1А
Стоматология Ze LeVeL, ул. Спартака, 2
Jazzve, пр. Карла Маркса, 104

«бон Вояж Экспресс», пер. Рылеева, 7 
Кафе Veranda Italiana, ул. Маршала Жукова, 1 
royal place, ул. Советская, 4
Paradiso, ул. Советская, 4
Ресторан «тибон», ул. Советская, 16
«Евроотель», ул. Маршала Жукова, 1 
тОРК «Галерея», ул. Маршала Жукова, 8
«золотой», ул. Маршала Жукова, 8
Shi-shi, ул. Маршала Жукова, 8
бутик Swarovski, ул. Маршала Жукова, 12
«де-Ко-Рум», ул. Маршала Жукова, 23
Ставропольский центр Медицинской Академии, ул. 
Пушкина, 8
Промсвязьбанк, ул. Пушкина д. 25а
языковой центр Language link, ул. булкина, 11
«Маруssя» ресторан, ул. булкина, 11
Клуб «Профит», ул. булкина, 6
Ресторан «Орегано», бульвар Генерала Ермолова, 1
Галерея Паршина, бульвар Генерала Ермолова, 1
Кафе «театральное», ул. Морозова, 1
ГК «Континент», ул. дзержинского, 114
«Отражение» салон, деловой центр «Континент»
тц «Нестеров», ул. дзержинского, 131а 
бутик «Кружева», тц «Нестеров», 2 этаж
тц цУМ, ул. дзержинского, 131а
Магазин «Стиль-тайм», ул. Советская, 16/1
Магазин Papilon, ул. дзержинского, 131а
Магазин «Императрица», ул. дзержинского, 131а
Магазин часов elesi, ул. дзержинского, 131а
«Галерея Красоты», ул. дзержинского, 138-140
Сеть ресторанов «Кухня Family», центральный парк, 
ул. дзержинского, 102а
Кафе Peperoni, ул. дзержинского, 162
FreSH фитнес-центр, ул. дзержинского, 160 а
банк Втб, ул. Ленина, 219 
 Fresh Fitness, ул. Ленина, 244/2
бКС, ул. Ленина, 251
«Виктория», магазин женской одежды, ул. Ленина, 
284, магазин mAX mArA
Салон оптики и контактных линз «Прозрение», ул. 
Ленина, 289 
Ювелирный салон «РубинОВВ», ул. Ленина, 308 
центр красоты mishel nuar, ул. Ленина, 328, корп. 7
Втб, ул. Ленина, 359 
Салон оптики и контактных линз «Прозрение», ул. 
Ленина, 365а
denTAL CLInIC, ул. Ленина, 380
«Ангел Concept», ул. Ленина, 440б
Ресторан «злата», ул. Ленина, 484 
Стоматология diamond, ул. Партизанская, 2/2
Клиника «Соло», ул. Партизанская, 2
«Афалин» бассейн, пр-д черняховского, 2 
теннисный клуб Smash, ул. чехова, 19/4
«Профит-Спорт», пер. Крупской 29/1
Образовательный центр «Лидер», ул. Серова, 488а
РГК «Онегин», Михайловское шоссе, 28
Кафе «IL ПАтИО», ул. Кулакова, 6г
Кафе «Ставкофе», 1 этаж тц «Космос»
Ресторан «бабка тарахто», ул. Пирогова, 42/1
Jazzve, тц «НОВый РИМ»
Ресторан «бублик», тРц «Москва», ул. тухачевского
«доктор Кит», ул. доваторцев, 53в
центр Натальи болдурчиди, ул. 50 лет ВЛКСМ, 42а
Клиника «дентолайф», ул. 50 лет ВЛКСМ, 18в
Мерседес бенц центр, пр. Кулакова, 3
Автосалон Audi, ул. 1-я Промышленная 4
Ресторан «Скиф», ул. Васильева, 1А 
X-Fit, ул. Васильева, 2
ОРтц «Ставрополь», ул. доваторцев, 61

Магазин штор «Модница», ул. доваторцев, 61а
торговый дом «Строймаркет», ул. доваторцев, 61 
Пекарня, ул. Партизанская, 2
Магазин модных тканей «Модница», ул. Маршала 
Жукова, 42
Кафе «Изба», ул. 3-я Промышленная, 1
VoLKSWAGen, ул. западный обход, 70 
Клиника «Симфония улыбки», ул. доваторцев, 59а
центр BeBrain, ул. Шпаковская, 76а/1
«Азбука фарфора», Универсам, ул. Ленина, 474+ тц 
«Космос», 3 этаж
dV fashion group, тц «Космос», 1-й этаж
«финам», ул. Мира, 277 
Салон красоты make me Bright, Кд «барин», ул.Спар-
така, д.2
ГК «Октябрьский», ул. Октябрьская, 249\1
Ресторан «Усадьба», ул.Васильева, 4а 
Клиника доктора Щегельской, ул.50 лет ВЛКСМ 7/2
Ландшафтное бюро «золотая Крона», ул. тухачев-
ского, 30/5
Клиника «Сана», ул. доваторцев, 149
туристическое агентство «Империя туризма», ул. 
50лет ВЛКСМ, 35в
банный комплекс «Посейдон», ул. Логачевская, 82
SIrenA, ул. Советская, 4
часовой салон «Стиль тайм», ул. доваторцев, 75а
бутик «Кружева», ул. доваторцев, 75А, Мц Kosmoc
Автотехцентр «Гараж», ул. 5-я Промышленная, 7 
«Санмастер», ул. Вокзальная, 2 
Компания «Мрамор и Мастер», ул. Объездная, 18а
ЖК «Гармония» ГК, Михайловск, ул. Ишкова, 99/1
детская стоматология «зубная фея», ул. Мира, 285 
детская стоматология «зубная фея», ул. Пирого-
ва, 95
Магазин сантехники «Валенсия», ул. Войтика, 4\1
Клиника «Вита», ул. 50 лет ВЛКСМ, 53/5
детское кафе «Прага Кидс», Михайловск, ул. Лени-
на, 92
«АйРобот», тц «телемир», ул. Ленина, 468
банк Втб, оперзал, площадь Ленина
Медицинский центр «Мой доктор», ул. Серова, 486/2
Кафе S.meini, 1 этаж Мц «Космос»
дизайн-бюро «АРтЛАйН», ул. Партизанская, 2б
Спортклуб «Александр Невский», ул. Ковалева, 23
Bestway, сеть учебных центров, ул. Мира, 236
центр дерматологии, косметологии и трихологии 
«Арт-Клиник», ул. Пржевальского, 2 
Ресторан «домик лесника», дНт «Лесовод» 5, дом 6
«центр независимых судебных экспертиз, кримина-
листики и права», ул. Лермонтова, 189/1
Академия перманентного макияжа IdeAL BroWS, 
ул. 45 параллель, 5/3
Стоматологическая клиника dentario, ул. Макарова, 2
барбершоп ToPGun, ул. булкина, 11а
Ресторан «FrIend Zone ГВОздь», пр. Кулакова, 29д
Медицинский центр «Старт», ул. Мира, 212
Магазин массажного оборудования yAmAGuCHI, тц 
цУМ, ул. дзержинского, 131а
Магазин массажного оборудования yAmAGuCHI, Мц 
«Коsмос», ул. доваторцев, 75а
Ресторан «Лаваш», ул. Мира, 285
Ресторан «Морской», ул. Мира, 271
Ресторан moLInArI, ул. дзержинского, 114
Ставропольская Коллегия адвокатов
«дзалаев и Партнеры», ул. Ленина, 127 
Кафе «Ацтек», ул. Макарова, 2
Компания mAXPoL, пр. Кулакова, 66
Персона, медицинский центр, ул. Серова, 470/4
Ресторан Pellegreen, ул. западный обход, 56.

в ы х о д  в  с в е т
proстрАНстВО
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Разговор с командой был очень простым. я говорил: «при каждом 
удобном случае пасуйте мяч Джорджу». 

Мэтт Басби, шотландский футболист

…никогда не упускай возможности участвовать в совместной игре... Это 
сделает твое исполнение полным жизни, осмысленным. 

Роберт Шуман

там, где воспитатели не соединены в коллектив и коллектив не имеет 
единого плана работы, единого тона, единого точного подхода, там не 

может быть никакого воспитательного процесса. 
Антон Макаренко

хорошая пара: укротительница и ветеринар. она выступает со львами на 
арене, а я их потом лечу от переутомления. 

Из фильма «Три плюс два»

в бизнесе, танго и в жизни главное – партнер. 
Саша Крамар

плодотворное и взаимовыгодное сотрудничество строится на взаимном 
уважении и доверии друг к другу. 

Андерс Фог Расмуссен

в моем понимании тандем – это когда двое педали крутят. а вот если 
второй едет пассажиром, при этом постоянно тормозит и сыплет 

смешными репризами, это называется цирк. 
(автор неизвестен)

скАзАНО
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ре
кл

ам
а

г. Ставрополь, ул. Объездная, 18а
тел. 8 (8652) 90 56 72, www.mramorimaster.com

мрамор |  гранит |  базальт |  фельзит |  травертин |  оникс

В С Е  Р А Б О Т Ы  П О  К А М Н Ю

стены • полы • колонны • лестницы • камины • фасады • скульптуры
подоконники • фонтаны • столешницы

реставрация и восстановление мраморных, гранитных полов
• работа на выезде •
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Производство эксклюзивных Подарков

Ждем вас в будни с 9.00 до 17.00 (без перерыва), 
в субботу - с 9.00 до 16.00, в воскресенье - с 10.00 до 15.00

Производство и выставочный зал:
кисловодск, ул. Гайдара, 32 (проезд автобусами № 4, 13)

тел.: 8 (87937) 6-79-36, 6-65-36, +7 (928) 349-05-00
e-mail: admin@delta-x
www.delta-x.ru@delta_x.ru instagram: delta_x.ru

Красота и совершенство для вас и ваших близких!

реклам
а


